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 Denuncian la inseguridad de la playa 
canina de El Campello tras repetidos 
casos de envenenamientos          Pág.  13

uEntrevista a Javier Martín   Pág.2 Playas llama a la ciudadanía a denunciar actos 
vandálicos en las playas de El Campello             Pág.  14                 

La concejalía de Playas e Infraestructura Turística, dirigida por el primer teniente de alcalde, Julio 
Oca (Cs), hace un llamamiento a la ciudadanía a colaborar en la denuncia de cualquier acto van-
dálico e inobservancia de la normativa que pudiera estar produciéndose en nuestros arenales.
Por otro lado desde el Ayuntamiento se ha prohibido el acceso a los arenales de 01:00 a 06:00. 
La Policía Local y ha sancionado a más de una veintena de jóvenes por realizar botellones, una 
actividad prohibida.
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Som El Campello
u¿Cuál es tu opinión sobre la 
actuación de estos dos años de 
gobierno de El Campello? Pues 
atípico, la COVID ha sido una 
pandemia que ha desencadenado 
circunstancias tristes en todas las 
capas de nuestra sociedad. Me 
siento muy orgulloso no solo de 
la corporación sino de todos mis 
compañeros, tanto del equipo de 
gobierno como de la oposición ya 
que hemos estado en situaciones 
muy complicadas y hemos tenido 
que adoptar medidas muy com-
plicadas. Creo que todo el mundo 
ha estado a la altura de la situa-
ción independientemente de los 
rasgos políticos, ha habido mucha 
comprensión. Seguro que hemos 
tenido fallos, seguro que se podía 
haber hecho mejor, pero creo que 
ninguno de nosotros estábamos 
preparados para unas circunstan-
cias como la que hemos vivido.

¿Qué te lleva a ti a dedicarte a la 
política? Soy político por casuali-
dad, se dieron unas circunstancias 
en la legislatura anterior se dieron 
unos movimientos en las listas 
electorales acabe siendo conce-
jal en la oposición. Soy un político 
circunstancial, soy más tecnócrata 
que político. Cuando se dio el re-
parto de carteras se me dio contra-
tación se me dio contratación que 
es una cartera más de gestión que 
de exposición pública.

¿Por qué decidiste Ciudadanos? 
Ciudadanos tiene un posiciona-
miento de centro que va acorde con 
mi forma de ver la vida, ni todo es 
blanco ni todo el negro. Fundamen-
talmente porque cuando se consti-
tuyó Ciudadanos había un equipo 
humano de profesionales ajenos 
a la política dentro de un perfil de 
tecnocracia que estaban en la so-
ciedad civil y se formaba un grupo 
muy interesante que desencadenó 
el resultado de desencadenó y eso 
es lo que más me llamo la atención.

Has estado en la oposición y 
ahora tienes cargos públicos, 
¿ha cambiado tu perfección de 
la política? Obviamente, mi per-
cepción es distinta, incluso de pa-
sar de estar en la oposición a estar 
en el equipo de gobierno. Cuando 
estas en la oposición estas traba-

jando por una filiación política pero 
cuando estas en el equipo de go-
bierno tienes que trabajar por la 
ciudadanía.

Después de todo lo que ha pasa-
do durante este tiempo con Ciu-
dadanos. ¿Cómo ves el partido? 
Como político es que no depende 
de nosotros, ni como grupo munici-
pal ni como miembro de la corpora-
ción municipal, son cuestiones de 
las que puedo opinar, pero no pue-
do controlar. A nivel personal nunca 
es bueno crear disconformidades, 
es decir, cuando se crean este tipo 
de situaciones siempre hay un be-
neficiado y un perjudicado y en po-
lítica no sabes al final quien puede 
ser el beneficiado o el perjudicado. 
No me puedo posicionar en el sen-
tido de que no me afecta como res-
ponsable político municipal, a mí 
personalmente no me gustan las 
confrontaciones.

Se ha aprobado el plan anual 
de contratación ¿Por qué es im-
portante que El Campello tenga 
este plan? Es sumamente impor-
tante porque es la hoja de ruta de 
las distintas áreas de gestión que 
plantean proyectos para ese año. 
Siempre suceden cosas que no 
están contempladas y que por los 
tiempos y por las circunstancias 
hay que complementarlas, es una 
situación a mínimos, como mínimo 
tenemos adquirir estos objetivos. 
La importancia es vital porque con-
sidero que una gestión municipal 
debe estar basada planificación y 
gestión estratégica de lo que que-
remos y no en un trabajo sobre la 
marcha. Necesitamos una pers-
pectiva estratégica y eso no lo he 
inventado yo, es una cosa que con-
templa la ley y que hay que hacerlo. 
También nos sirve a nosotros para 
controlar la evolución de os diferen-
tes contratos.

¿Entonces esta es la guía para 
tapar esos parches que se han 
ido haciendo en el Ayuntamien-
to? Hay que hacerlo porque así 
nos lo marca la legislación luego 
cada uno es su área de gestión 
puede incluir más cosas o no hacer 
o implementar nuevas, es simple-
mente una hoja de ruta. Es la guía 
por la que tiene que ir su proyecto 
político interno de cada concejal. 
Tenemos que separar el concepto 
de ayuntamiento con el de conceja-
lías, aunque todo sea un todo, son 
distintas.
Yo puedo tener unos proyectos po-
líticos de instauración como puede 
ser identificar los puestos del mer-

cadillo porque hay una regulación 
de la Generalitat Valenciana que 
nos obliga a hacerlo, no será vital 
para el ayuntamiento, pero es algo 
que hay que hacer porque es nor-
mativa. Alomejor otros concejales 
anteriores a mí, no le han dado tan-
ta importancia como a mí y eso si 
es una decisión de cada concejalía

¿En que consiste el sistema de 
identificación de los puestos 
del mercado? ¿Cuál va a ser su 
utilidad? La utilidad será para que 
quede delimitado y claro el posicio-
namiento de los puestos, cuantos 
metros ocupan, que venden, pero 
sobre todo para que el ciudadano 
tenga capacidad de si tiene algún 
problema sepa a quien lo esta 
comprando. Es una cuestión de 
adecuación de norma y también de 
garantía del ciudadano. El mercado 
tiene que generar las mismas ga-
rantías que cualquier otro negocio. 
El mercadillo llega a ser más algo 
social que comercial, hay veces 
que vas al mercadillo no a comprar 
el tomate, si no por que te encuen-
tras a tu vecina, por que pasas la 
mañana, es algo con un vínculo 
muy social.

¿Se regularizarán los espacios 
del paseo marítimo? No hay que 
regularizar solo ese espacio, hay 
que hacer una actuación directa en 
todo el municipio. Se va a identificar 
todos los espacios de la vía publica 
y se hará un distintivo que indicará 
toda la información relacionada con 
el establecimiento con la incorpora-
ción de QR. Eso se va a hacer en 
todo el municipio y se hará antes de 
que acabe el año.

¿Cuál es el grado de cumpli-
miento de esta normativa? Ahora 
mismo estamos en una situación 
de ampliaciones por el COVID19 
entonces ahora mismo no pode-
mos valorar una situación concreta. 
Con estas nuevas medidas el equi-
librio que buscamos entre capaci-
dad turística y no dejar de apoyar a 
los comercios se puede conseguir. 
Todo esto lo llevaremos a cabo con 
otras concejalías como comercio 
para que sea una integración lo 
menos lesiva posible.
Otro de los grandes logros es la re-
gularización de los vados algo que 
no se hizo en la pasada legislatura 
y que ustedes lo han hecho en dos 
años.
Aquí hay que agradecer la figura de 
los técnicos que han intervenido y 
también la de los administradores 
de fincas que nos han facilitado 
mucho las cosas. Aunque ya lleva-

mos más de 800 cambiadas y su-
peramos el 70%. Las que quedan 
pues tendremos que poner alguna 
advertencia de que tienen que re-
novarlas, además es gratuita, el 
que no quiera renovarla es porque 
alomejor no está dentro de la nor-
ma.

¿Cuáles son los próximos pro-
yectos o medidas?
Vamos a centrarnos de aquí a final 
de año ya que puede pasar cual-
quier cosa. Con toda esta situación, 
tanto sanitaria como económica no 
me puedo plantear dentro de mis 
concejalías, hacer algo mucho mas 
allá. En contratación si es cierto 
que tenemos 30 contratos en los 
que estamos trabajando entonces 
me tengo que centrar en el corto 
plazo.

¿La falta de entendimiento en-
tre los dos partidos de gobierno 
afecta a la gestión municipal?  
Son dos cuestiones diferentes, una 
cosa es la corporación municipal 
y otra son los partidos políticos. 
Muchas veces dentro de la corpo-
ración los partidos tienen intereses 
comunes que son servir al ciudada-
no y fuera de ella tienen objetivos 
diferentes. Cada partido político tie-
ne un itinerario y unas hojas de ruta 
y fuera de la corporación no tiene 
por que entenderse de hecho si lo 
hicieran sería un problema. Pero 
dentro de la corporación las cosas 
son muy distintas.

¿Los rumores de una moción de 
censura están fundamentados? 
Igual que ha habido esos rumores, 
también se han posicionado las 
diferentes estructuras orgánicas 
de los diferentes partidos a nivel 

local y autonómico y han hecho las 
manifestaciones que consideraban 
que debían hacer. Pero creo que ya 
es atemporal y que ya se ha clarifi-
cado todo.

No es del todo atemporal cuan-
do el Partido Popular emite un 
comunicado invitándole a salir 
del equipo de gobierno, ¿Cuál es 
su respuesta a este comunica-
do? Son dos cuestiones distintas, 
una cosa es la corporación munici-
pal y otra los partidos políticos, que 
cada uno considere el trabajo que 
hace, poco más que decir.
Si el alcalde decidiera sacarlos del 
equipo de gobierno, ¿habría posi-
bilidad de una moción de censura?
Estamos hablando de hipótesis, 
es una decisión que corresponde 
a mi partido y si que quiero dejar 
una cosa clara, no existe ninguna 
brecha entre los miembros de la 
corporación municipal dentro de 
Ciudadanos, todos podemos tener 
posturas ideológicas, opiniones, 
pero tenemos una unión. Como 
grupo político somo una unidad, 
eso que quede claro. Si dentro de 
una agrupación municipal dicen 
que todo va perfecto es mentira por 
que somos personas y tenemos 
opiniones y una cosa es la opinión 
personal, otra cosa es la institucio-
nal y otra la opinión del partido que 
integran el resto de afiliados y una 
estructura organizativa jerarquiza-
da. El hecho es que hoy por hoy 
estamos en el equipo de gobierno y 
que tenemos que seguir trabajando 
para los ciudadanos de El Campe-
llo desde el gobierno a la oposición, 
todo lo demás esta fuera del espec-
tro municipal, político y una cosa es 
el espectro municipal y otro es el 
político.

“No existe ninguna brecha entre 
los miembros de la corporación 
municipal dentro de Ciudadanos”.

Javier Martin Porras

El concejal Javier Martin

“Cuando estas en el go-
bierno tienes que traba-
jar para la ciudadania” 

Som El Campello
u El Ayuntamiento de El Cam-
pello quiere que las fiestas que 

el municipio dedica cada mes 
de julio a la Virgen del Carmen, 
patrona del mar, sean declara-

das “Bien de Interés Turístico 
Valenciano”, en la modalidad 
de Bien de Interés Provincial. 

Durante el último pleno, cele-
brado el jueves, la propuesta de 
la concejala de turismo Marisa 
Navarro (PP), fue aprobada por 
unanimidad de los grupos po-
líticos, por lo que se tramitará 
la solicitud ante la Generalitat 
Valenciana, institución a la que 
corresponde conceder esos re-
conocimientos.
El expediente ultimado, volu-
minoso y concienzudo, incluye 
referencias en prensa de las 
fiestas durante el último siglo, 
un informe del historiador Ge-
rardo Muñoz (integrante del 
Consell Valencià de Cultura), y 
una prolija documentación que 
acredita el arraigo popular de 
estas fiestas, su capacidad para 
atraer a miles de turistas cada 
año, la difusión de tradiciones, 
la originalidad de la festividad, la 

promoción de valores culturales 
tradicionales y una antigüedad 
más que demostrada.
Esta festividad, celebrada des-
de 1923, ha ido creciendo en 
el tiempo y abarca varios días, 
desde La Alborada y Pregón 
hasta el fin de la fiesta, con el 
Castillo de Fuegos Artificiales 
en la Playa del Carrer la Mar, 
que se ha convertido en una 
seña de identidad para el muni-
cipio y para las fiestas marine-
ras en el ámbito de la Comuni-
dad Valenciana. La procesión 
marinera es uno de los actos 
más multitudinarios.
La propuesta, además, va 
acompañada de decenas de 
adhesiones a la petición, tanto 
de organizaciones de ámbito 
social y cultural como de institu-
ciones públicas.

El Campello pide la declaración turística para sus fiestas del Carmen

La Virgen del Carmen en una de sus procesiones

El Campello recibe el distintivo 
de «Municipio Turístico»
Som El Campello
u El alcalde Juanjo Berenguer 
ha recibido de manos del secre-
tario autonómico de Turisme, 
Francesc Colomer, y el direc-
tor general de Turisme, Herick 
Campos, el distintivo que acre-
dita al destino la condición de 
“Municipio Turístico” de la Co-
munitat Valenciana. El Campe-
llo entra así en el selecto grupo 
de seis municipios valencianos 
que obtienen este reconoci-
miento “por méritos propios”, 
como ha señalado Colomer. 
El distintivo implica cumplir a 
rajatabla unos exigentes requi-
sitos impuestos para primar la 
cualificación, con una hoja de 

ruta bien definida. El secretario 
ha dado las gracias al esfuerzo 
de El Campello, de su Ayunta-
miento y del sector «por defen-
der una posición, una manera 
de ser y de estar en el mundo, 
de entender la sociedad, el te-
rritorio y su economía». “Un 
esfuerzo colectivo extraordina-
rio», ha enfatizado.
Las localidades reconocidas 
como turísticas tendrán finan-
ciación especial para compen-
sar el esfuerzo económico que 
supone atender a la población 
turística que reciben. El estatu-
to prevé dos posibilidades: por 
un lado tendrán atención prefe-
rente en las líneas de fomento 

económico de la Generalitat, 
las políticas de infraestructuras 
o actividades de promoción tu-
rística. Por otro lado, tendrán 
vías de financiación específi-
cas mediante convenios con-
cretos y dentro del Fondo de 
Cooperación Municipal Incon-
dicionado de la Comunidad Va-
lenciana. Por su parte, Juanjo 
Berenguer ha señalado que el 
reconocimiento supone “un cú-
mulo de sentimientos”. “El pri-
mer lugar de agradecimiento, 
pero no menos importante es el 
orgullo de entrar en este grupo 
y la responsabilidad de mante-
ner la calidad de nuestros ser-
vicios turísticos”.

El alcalde Juanjo Berenguer junto al Secretario Autonómico de 
Turismo, Francesc Colomer



Som El Campello
u¿Qué balance en general realiza de la acción de go-
bierno en lo que llevamos de legislatura? Negativa, el 
acuerdo de gobierno al que llegaron PP, ciudadanos y Vox 
fue subirse los sueldos y repartirse todos los puestos de 
asesor, aumentando la partida en más de medioillon de eu-
ros, se les olvidó lo más importante acordar que es lo que 
querían para El Campello. Ahora estamos viendo cómo las 
desavenencias son constantes porque no tienen un acuer-
do de gobierno que plasme donde nos quieren llevar.

¿Cree que han gestionado adecuadamente la crisis 
de la Covid-19? Hemos vivido una situación que jamás 
habríamos imaginado, y desde Podemos apostamos des-
de un primer momento por un gran pacto para ayudar a to-
das las Campelleras y Campelleros. Por desgracia hemos 
echado en falta en algunos momentos la falta de diálogo, 
así como la agilidad en la gestión de los trámites y ayudas 
para las personas y empresas del municipio.

¿Cuáles creen que son las acciones prioritarias que 
debería adoptar este gobierno para mejorar El Campe-
llo? Desde podemos echamos de menos una hoja de ruta. 
Que los partidos que gobiernan no sepan lo que quieren 
hacer, o peor todavía que cada uno de ellos quiera hacer 
una cosa diferente, nos aboca a un desastre inminente.

¿Cuáles cree que son las fortalezas de un municipio 
como El Campello? Campello es un diamante en bruto, te-
nemos un gran potencial en todos los sentidos, y todo debe 
de partir de una gobernanza transversal, feminista, ecolo-
gista, sostenible, participativa, accesible, animalista y social.

¿Cuáles son sus principales carencias y que haría su 
grupo para tratar de mejorarlas? Una pregunta difícil 
de responder, y para la que necesitaríamos una amplia 
reflexión. Un buen punto de partida sería trabajar de for-
ma transversal entre todos los departamentos del Ayunta-
miento con unos objetivos claros.

Invítenos a visitar su rincón predilecto del municipio 
¿Cuál sería? Muy difícil responder a esa pregunta, tene-
mos la suerte de contar con tantos rincones que no sabría 
con cual quedarme. 

¿Qué actividad o festejo recomendaría a una persona 
que quisiera visitar El Campello? Me pasa lo mismo que 
con la pregunta anterior, cada festejo, cada lugar tiene un 
encanto especial y diferente y no sabría con que quedarme.

Valore la gestión de su grupo político durante esta le-
gislatura. Al final la gente es quien tiene que valorar el 
trabajo realizado. Lo único que puedo decir, es que cada 
día, con mucho trabajo, esfuerzo y humildad intentamos 
dar lo máximo.
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Adriana Paredes Mínguez, Portavoz de G.M. Compromís pel Campello

Som El Campello
u¿Qué balance en general realiza de la 
acción de gobierno en lo que llevamos de 
legislatura? Pues nosotros le pondríamos 
un suspenso en este ecuador de legislatu-
ra, pues visto con perspectiva  este periodo 
profundamente marcado por la pandemia, 
ha faltado previsión y gestión eficaz y ha so-
brado burocracia y disputas internas.

¿Cree que han gestionado adecuadamen-
te la crisis de la Covid-19? En el marco de 
nuestras competencias municipales, desde 
el inicio del confinamiento todos éramos 
conscientes de la importancia de ayudar al 
pequeño comercio y a los pequeños em-
presarios del municipio, y así se lo hicimos 
saber a la concejala delegada del área en 
diversas reuniones que mantuvimos, pero 
parece que las prioridades de este equipo 
de gobierno han sido otras. Desde un primer 
momento se debería haber reforzado el área 
tanto de personal como de recursos nece-
sarios para tramitar este tipo de ayudas, en 
cambio hemos sido el último pueblo de la 
provincia en abonarlas.
En cuanto al área de Servicios Sociales, ésta 
ha sido un completo caos. Debería haber 
sido uno de los centros más organizados y 
dotados por las consecuencias económicas 
y sociales de los sucesivos confinamientos, 
y lejos de ello ha sido un área que no ha rea-
lizado un plan de acción coherente, que ha 
dejado a muchas familias sin atender, que 
no ha potenciado el tejido asociativo, de he-

cho la asociación AFADACE para familiares 
y enfermos de Alzheimer no ha podido re-
sistir la falta de subvención y de apoyo y ha 
tenido que cerrar, y otras asociaciones han 
convocado manifestaciones multitudinarias 
e inéditas en el municipio contra la nefasta 
gestión de la concejalía.

¿Cuáles creen que son las acciones 
prioritarias que debería adoptar este go-
bierno para mejorar El Campello? No se 
ha avanzado en temas tan trascendentales 
como la elaboración de un nuevo plan Ge-
neral de Ordenación Urbana, que es un ins-
trumento básico de ordenación del territorio. 
El planeamiento urbanístico representa un 
papel protagonista en la mejora del bien-
estar y de las condiciones de vida de las 
personas, y en este sentido creemos que 
debería haberse aprovechado el teletrabajo 
y la menor atención al público para avanzar 
en este plan, que debe recoger entre otras 
medidas la conservación del patrimonio cul-
tural y natural y la revitalización del centro 
urbano. Esto está muy relacionado con el 
PMUS, Plan de Movilidad Urbana Sosteni-
ble, documento que impulsamos en la ante-
rior legislatura y en el cual tampoco se ha 
seguido trabajando en estos dos años. Este 
documento tiene como prioridad la mejora 
de la movilidad peatonal y el incremento del 
transporte público coordinado. Es urgente 
abordar el problema que tiene El Campello 
con la accesibilidad y aceras estrechas, y 
acometer toda esa infraestructura, así como 

peatonalizar el casco antiguo.
Por otro lado, debe haber una reestrucctu-
ración y ampliación de los espacios munici-
pales. Es necesario el cambio de ubicación 
del almacén municipal y la remodelación del 
edificio para dotarlo de uso lúdico y social. 
Si queremos un pueblo alegre, acogedor 
y saludable, debemos cuidar de nuestros 
jóvenes y nuestros mayores, por lo que es 
esencial la creación de salas de estudio tan 
demandadas, de  más espacios para nues-
tras asociaciones y de un centro de día para 
atender a los más vulnerables.
Es prioritario seguir trabajando en la dignifi-
cación de nuestros centros educativos y la 
ampliación de la oferta  formativa del pueblo. 
Fuimos imparables en la anterior legislatura 
en la creación de 2 aulas públicas de 2 años 
y en la adecuación de los centros con una in-
versión de más de 4 millones de euros, pero 
vemos que todo esto se ha frenado.

Valore la gestión de su grupo político du-
rante esta legislatura
Creo que esta valoración debe hacerla la 
gente. Puedo decir que somos un grupo que 
nos esforzamos cada día para conformar 
un municipio acogedor y saludable. Hemos 
realizado propuestas pleno tras pleno y de 
muy diverso calado. Hemos desarrollado 
iniciativas de planes de empleo; líneas de 
apoyo al pequeño comercio como los bonos 
consumo; playas sin humo como medida 
medioambiental y de salud; programas edu-
cativos para la igualdad y la diversidad. 

No dejamos de lado nuestra labor de con-
trol y fiscalización, alertando de facturas y 
procedimientos no ajustados a ley, hasta el 
punto de anular unos presupuestos porque 
este equipo de gobierno desoyó nuestras 
advertencias de falta de transparencia y 
documentación. Y por supuesto criticando 
aquellas medidas que consideramos negli-
gentes, como el recorte de este equipo de 
Gobierno en conciliación, dejando sin efecto 
la reducción de jornada de una hora diaria 
para trabajadores con hijos menores de 3 
años o mayores dependientes, o los incum-
plimientos en normativa lingüística, emitien-
do documentos oficiales solo en castellano.
Finalmente, a los campelleros y campelle-
ras les digo que estamos a su disposición y 
que tenemos futuro, no vamos a dejar pasar 
ninguna oportunidad que se nos ponga por 
delante para seguir mejorando su calidad de 
vida y su día a día.

“Al final la gente es quien tiene 
que valorar el trabajo realizado”

Som El Campello
u¿Qué balance realiza de la acción de 
gobierno en lo que llevamos de legisla-
tura? Es un equipo de gobierno lastrado 
en la derecha más fácil, es decir, con ese 
punto que le hacía falta para una mayoría 
que es de VOX, grupo sin competencias 
municipales y con un asesor. Se hace una 
política de derechas con una cabeza bien 

visible y que necesita de más visibilidad 
mediante el cesarismo de sus decisio-
nes. Hace de El Campello una especie 
de paréntesis dentro de la dinámica cos-
tera desde Guardamar del Segura hasta 
Benidorm, por nombrar dos municipios 
destacados antagónicamente; no está a la 
altura de lo que en los últimos años están 
haciendo en los consistorios colindantes 
como Alicante, Mutxamel, San Vicente, 
San Juan….Sigue teniendo vocación de 
ciudad-dormitorio y no se ven a corto pla-
zo ambiciones distintas.

¿Cree que han gestionado adecuada-
mente la crisis de la Covid-19? No. La 
oposición ha tenido que ir amenazando 
constantemente con hacer público el es-
caso interés de modificar presupuesto a 
favor de las ayudas a las familias más des-
favorecidas, y a los pequeños comercios 
en crisis total por cierre temporal o definiti-
vo, a las pequeñas y medianas empresas, 
a alertar de las subvenciones y ayudas 
de organismos supramunicipales como 
gobierno de la Generalitat o Diputación. 
Para dar una idea de conjunto, un hecho 
clave del comienzo de este desdén fue la 
negativa de ayuda a un pequeño circo ins-
talado en las afueras cogido en el primer 
episodio de la pandemia y el broche final 

de la baja en el listado de asociaciones 
de AFADACE por falta de ayudas. Esa ha 
sido la película. Sin embargo, han seguido 
las ayudas a festejos en plena pandemia 
“porque genera puestos de trabajo” según 
esa concejalía.

¿Cuáles creen que son las acciones 
prioritarias que debería adoptar este 
gobierno para mejorar El Campello? 
Hay muchas a largo plazo con el objetivo 
de poner a El Campello a la altura de un 
municipio que apuesta por la economía 
turística y no solamente adornar hasta re-
sultar empalagoso la Torre Illeta y Puerto 
Deportivo. En una visión de conjunto, el 
pueblo no da la impresión de ser un núcleo 
de interés turístico de primera o segunda 
línea, la estética de la construcción media, 
la heterogeneidad urbanística, la falta de 
conexión entre barrios,… Pero a corto pla-
zo entiendo que puede haber cinco o seis 
proyectos que pueden cambiar la cara de 
este municipio y puede ser el germen o el 
comienzo de otras actuaciones en la tóni-
ca de la vecindad y son la urbanización de 
la primera fachada del pueblo (calle san 
Ramón), la puesta en marcha de la pisci-
na y pistas deportivas, la peatonalización 
del centro con más historia, interés por el 
patrimonio arqueológico/histórico, museo 

cívico, diversas ordenanzas de las que ca-
rece el municipio como la de ruidos, con-
tinuidad en los paseos de costa para un 
pasaje continuo y único, profundizar en las 
prospecciones arqueológicas,…

Valore la gestión de su grupo político 
durante esta legislatura. Absolutamen-
te todas las mociones presentadas por el 
grupo REDcv a debate en las sesiones de 
plenos han tenido el carácter de local ya 
que no se deben a ningún interés político 
como grupo, de ámbito regional o nacio-
nal. Todas han ido encaminadas a mejo-
rar la vida de la ciudadanía. En el principio 
de la legislatura no se pensó hacer políti-
ca a través de esta plataforma ciudadana 
pero el día a día hace inevitable mimetizar 
con aquellos otros grupos que, mediante 
la política, quieren hacer de este munici-
pio un lugar al menos aceptable y, por lo 
tanto, la deriva ha ido hacia aquellos edi-
les o munícipes con ideas constructivas, 
sean o no del equipo de gobierno. A los 
pocos meses entendí que sin política (la 
herramienta que permite el entendimiento 
desde el desacuerdo) no se puede hacer 
nada. Y menos, en la oposición. Fue en-
tonces cuando el eje se separó del motor 
impulsor y tuve que funcionar según es-
tímulos.

Eduardo Seva, concejal de REDcv 
“Todas las mociones presentadas por REDcv en las sesiones de plenos han tenido el carácter de local”S

Eric Quiles, concejal de 
Podemos El Campello

Som El Campello
u¿Que balance en general realiza de la acción de gobier-
no en lo que llevamos de legislatura? Después de la ante-
rior legislatura, en la que se estuviera en situación precaria a 
lo largo de toda ella, el nuevo gobierno se vió con los 11 votos 
necesarios para aprobar lo que quieran y entró a gobernar 
como entra un elefante en una cacharrería.
Realmente se inició muy mal la presente legislatura.
La primera iniciativa que se tiene es echar del edificio del 
ayuntamiento a todos los grupos municipales de la oposición, 
con el fin de cercenar su acción política en el mismo.
Como no están…; ni ven nada que no les interese al equipo 
de gobierno que vean, ni se les ve a ellos.
Al mismo tiempo, se dificulta la relación de la oposición con 
los técnicos municipales que allí están y se dificulta la relación 
con la ciudadanía de El Campello, que acude al ayuntamiento 
para poder hablar con los distintos grupos municipales y estos 
no están.
Es más, se les arrincona, como es nuestro caso en el “palo-
mar” (en el último piso) del edificio de la biblioteca municipal.
Se dejan proyectos en los cajones y se empiezan a gestionar 
los suyos propios, sin que desde la oposición tengamos co-
nocimiento de ellos, hasta que el gasto ya está hecho y por 
procedimiento, no les queda más remedio que presentarlos 
al resto.
El tiempo ha demostrado que un equipo de gobierno, como 
tal, no existe en El Campello y eso, quien realmente lo paga y 
lo sufre son nuestros vecinos y vecinas.
 
¿Cree que han gestionado adecuadamente la crisis de la 
Covid-19? Desde el grupo municipal socialista somos cons-
cientes de que la situación vivida ha sido verdaderamente difí-
cil para gobernar (a todos los niveles) y es por todo ello, por la 
situación tan complicada y delicada por la que hemos pasado 
y estamos pasando, que deberíamos haber destinado nues-
tros recursos mayormente a Servicios Sociales.
Esto no ha sido así y consideramos que se podría haber he-
cho mucho más y más ágil, por lo que los principales perju-
dicados han sido los campelleros y campelleras que más lo 
necesitaban.
En ningún momento se ha visto ágil y decidido al ayuntamien-
to de El Campello en gestionar, de motu propio, lo que se nos 
venía encima.
Ni tan siquiera con las medidas y ayudas que, tanto desde el 
gobierno central de Pedro Sánchez como desde el gobierno 
valenciano de Ximo Puig, se han ido presentando y poniendo 
encima de la mesa para todos los ayuntamientos, así como a 
la ciudadanía en general.
Cuando había ayuntamientos que llevaban semanas gestio-

nando los recursos y las ayudas, en El Campello todavía no 
se sabía ni cómo lo iban a plantear.
Aparte que en mitad de la pandemia, se haya planteado ha-
cer macro proyectos varios, indica el grado de implicación y 
las prioridades que ha tenido este equipo de gobierno.
El resumen es muy claro: tarde y mal.

¿Cuáles creen que son las acciones prioritarias que de-
bería adoptar este gobierno para mejorar El Campello?  
El gobierno de El Campello debe de escuchar a toda la ciu-
dadanía porque así se darían cuenta de lo que realmente se 
necesita en nuestro municipio en lugar de gastar tanto tiempo 
y esfuerzo en atacarse unos a otros.
Es muy necesario poder resolver todos aquellos aspectos 
que a nuestros vecinos les supone un obstáculo, sea cual 
sea su índole.
 En estos momentos se puede empezar a atisbar en el hori-
zonte la salida de esta crisis sanitaria, y sobre todo económica 
y social, debido al alto rendimiento en la vacunación masiva 
que se está llevando a cabo y en la que España está al frente 
de los países europeos.
Como el PSPV viene diciendo a lo largo de toda ella, nues-
tras acciones deben ir siempre encaminadas a que nadie se 
quede atrás.
Para ello hay que fortalecer el sistema municipal en bienestar 
social. La concejalía lleva mucho tiempo quejándose de que 
no tiene la financiación adecuada y esta es un área en la que 
no se puede ni debe minorar ni un solo euro de lo necesa-
rio para cubrir las necesidades que tiene nuestra ciudadanía 
más desfavorecida.
Tenemos un sector muy tocado como es el comercio y el tu-
rismo.
La restauración ha sido golpeada con fuerza debido a las 
necesarias medidas restrictivas tomadas por las autoridades 
sanitarias.
El gobierno central y el autonómico han abierto líneas muy 
buenas para estos sectores, con el fin de ayudar y minorizar 
en todo lo posible esta situación crítica.
El Ayuntamiento debe ser ágil en la tramitación de todas ellas 
y, al mismo tiempo, debería sacar sus propias ayudas y líneas 
de actuación, desde un fondo propio que incremente y posibi-
lite esta recuperación.
El empleo es fundamental para la salida decente de las fami-
lias y, para eso, se debe gestionar ya, de una vez, el Plan de 
Empleo Municipal.

Valore la gestión de su grupo político durante esta legis-
latura. Ha sido y está haciendo una legislatura difícil y com-
plicada.
Hemos tenido que adaptarnos a todos los cambios produci-
dos por la pandemia pero aún así, nuestro grupo político ha 
redoblado esfuerzos para estar a la altura de lo demandado.
A pesar de la extraordinaria situación, esto no les ha impedido 
realizar en todo momento el trabajo que el pueblo de El Cam-
pello nos había encomendado.
A pesar de nuestro exilio forzado, siempre hemos estado 
atendiendo a los vecinos y vecinas, haciéndonos eco de sus 
reclamaciones y necesidades.
Pero no hemos estado solos, quiero agradecer el infatigable 
trabajo realizado por nuestra ejecutiva municipal, apoyando 
todo aquello que proponíamos y estando a nuestro lado en 
todo momento, incluso en los momentos más difíciles de esta 
crisis sanitaria.
 También he de mencionar, cómo no, el acercamiento perso-
nal y político que hemos tenido con los grupos de la oposición 
y aquellos que así lo han querido y manifestado, a lo largo de 
estos duros momentos de confinamiento.
Se abre una nueva etapa. La segunda mitad de legislatura, 
que estamos seguros será muy fructífera en cuanto a plan-
teamientos y realizaciones para el pueblo de El Campello y 
sus vecinos.
Al final, la valoración más exigente, la harán nuestros vecinos 
y vecinas cuando llegue el momento.

Vicent Vaello concejal del PSOE
“Nuestro grupo político ha redoblado esfuerzos 
para estar a la altura de lo demandado”

“Somos un grupo que nos esforzamos cada día para 
conformar un municipio acogedor y saludable”



Som El Campello
u La concejalía de Tercera 
Edad, dirigida por la edil Mercé 
Pairó (Cs), ha rendido un senci-
llo, pero muy emotivo homenaje, 
a cinco residentes centenarios 
de El Campello, con motivo de la 
conmemoración del “Día de los 
Abuelos”.
Así, a primera hora de la maña-
na y bajo estrictas medidas de 
seguridad, la concejala de Ter-
cera Edad, Mercé Pairó (Cs), en 
compañía de la técnica Cristina 
Giner, visitaban la residencia “Or-
pea”, donde los residentes cente-
narios Antulio Abad, Vicenta Ibo-
rra e Isabel León, acompañados 

por sus familiares y el personal 
de la residencia, recibían de la 
mano de la concejala un centro 
de flores.
Ya a mediodía, la edil hacía lo 
propio en la residencia de per-
sonas mayores “Domus Vi”. En 
esta ocasión, Mercedes Lenze 
y Francisco López fueron los 
homenajeados. Más flores y 
emociones acompasadas con 
boleros y melodías interpretadas 
por el tenor solista Manuel Gar-
cía, que hicieron las delicias de 
los residentes que manifestaron 
a la concejala su deseo de recibir 
más visitas amenizadas como la 
de este día.

De hecho, Mercé Pairó (Cs), co-
municó a las directoras de las re-
sidencias, Isabel García (Orpea) 
y Laura Faz (Domus Vi), que 
esta será la primera de muchas 
otras acciones que la concejalía 
ya proyecta, para potenciar la 
inclusión de nuestros mayores 
residentes en las actividades que 
desde la concejalía de Tercera 
Edad se planifican. “Es un au-
téntico privilegio observar cómo 
estos sencillos gestos les colman 
de felicidad”, ha manifestado la 
edil que, visiblemente emocio-
nada por la acogida recibida, rio, 
cantó e incluso bailó con nues-
tros mayores.

Tercera edad rinde homenaje a cinco residentes 
centenarios en el día de los abuelos

Mercé Pairó con los 3 homenajeados de Orpea, familiares y 
directora del centro

Pedro Mario Pardo, portavoz de Esquerra Unida de El Campello

Som El Campello
u¿Qué balance en general realiza de la 
acción de gobierno en lo que llevamos de 
legislatura? Prometieron conocimiento en la 
gestión en base a los 15 años de experiencia 
gobernando, y han mostrado carecer de ella 
en temas tan fundamentales como los pre-
supuestos, el PGOU, gestión del patrimonio, 
servicios sociales, inversión del superávit, o 
la falta de proyectos para desarrollar el Cam-
pello. Por ejemplo, en un año tan solo se ha 
aprobado un presupuesto municipal. Esto ha 
implicado que las diferentes concejalías no 
hayan podido desarrollar proyectos que po-
tencien El Campello y la calidad de vida de 
su ciudadanía. Incluso han aumentado el bo-
chornoso superávit, por no haber empleado 
el dinero presupuestado en proyectos útiles 
y necesarios para nuestro municipio, como 
unir Alkabir, Albaina, el Vincle y la Creu a 
través de un amplio boulevard arbolado que 
facilite la movilidad ciudadana y los hábitos 
saludables. Otra necesidad urgente ignora-
da es adaptar las aceras de nuestro muni-
cipio. Otro ejemplo de la mala gestión, es la 
pérdida de dinero a través de subvenciones 
que podría haber ingresado el ayuntamiento 
para servicios sociales y que se han perdido 
por no haber cumplido con los plazos o no 
haberlas justificado adecuadamente. 

¿Cree que han gestionado adecuada-
mente la crisis del Covid 19? La crisis del 
COVID 19, ha sobrepasado a toda gestión 
política. Pero mientras que en algunos mu-
nicipios, los partidos políticos remaron en un 
mismo sentido, en el Campello prefirieron 
remar solos y agotarse. 
Tras estallar la pandemia, desde la oposi-
ción decidimos elaborar una serie de medi-
das para apoyar al ayuntamiento en la difícil 
labor que le estaba por venir. En esta mesa 
de trabajo, EU desarrolló propuestas como 

planes de contratación municipales para 
contrarrestar el nivel de paro, la puesta en 
marcha de bonos consumo para reactivar la 
economía local y ayudar económicamente a 
la ciudadanía, o aumentar la plantilla munici-
pal para poder gestionar mejor la solicitud y 
tramitación de las ayudas económicas. Pero 
el gobierno local se ha limitado a dar una úni-
ca ayuda municipal a PYMES, que aprobó 
en junio de 2020 y que fueron entregadas 
en febrero de 2021, siendo el municipio más 
tardío en abonar estas ayudas de urgencia. 

¿Cuáles cree que son las acciones prio-
ritarias que debería adoptar este gobier-
no para mejorar El Campello? La acción 
más urgente e importante por comprehen-
der múltiples acciones es la aprobación de 
un presupuesto adaptado a la situación de 
crisis económica que vivimos. Sin ello, ser-
vicios sociales, comercio, medioambiente, 
patrimonio o cultura y deporte no pueden 
desarrollar políticas útiles para la ciudadanía 
como las mencionadas anteriormente o lo 
hacen de forma precaria. 
En relación con las acciones a medio-largo 
plazo, para EU una prioritaria es la apertura 
de la piscina municipal. Una instalación cuya 
finalización data de 2017 y que a día de hoy 
no se ha abierto, a pesar de suponernos un 
gasto de mantenimiento de 5.000€ mensua-
les. Otra acción prioritaria es iniciar los traba-
jos de un plan general urbanístico del pue-
blo cuyo eje central sea la ciudadanía y su 
calidad de vida. En un desarrollo armónico 
entre la construcción de casas y el disfrute. 
Es necesario salir de la mentalidad corto-
placista e irresponsable de la construcción 
de casas sin un diseño armónico y empezar 
a pensar en la calidad de vida de la ciudada-
nía. Y ya por último, además de la creación 
de un boulevard en la calle San Ramón, pro-

teger nuestro patrimonio cultural y convertir-
lo en un atractivo turístico, otra cuestión de 
relevancia es adoptar medidas que acaben 
con los vertidos fecales en nuestras costas 
y que permitan una gestión correcta de resi-
duos urbanos y no precisamente a través de 
macro-vertederos como el de Les Canyades 
que tantos problemas de salud está gene-
rando al vecindario de la Zona Norte. No po-
demos seguir gestionando estos problemas 
como hace 40 años.  

Valore la gestión de su grupo político 
durante esta legislatura. Es difícil valorar 
nuestra propia gestión. Lo que sí que po-
demos decir es que somos un grupo muy 
activo, si no el que más. Estamos a diario 
realizando tareas de fiscalización al gobier-
no, con una actitud propositiva como de-
muestra las numerosas mociones que he-
mos presentado. Igualmente potenciamos 
la transparencia denunciando públicamente 
en prensa, en plenos y en cualquier otro es-
tamento necesario, todo aquello que consi-
deramos irregular. Así, denunciamos ante el 
Sindic de Greuges, la denegación por parte 
del gobierno a toda documentación desde 
el principio de su legislatura, dándonos la 
razón. También denunciamos ante el mismo 
Sindic el expediente en el que se asignaba 
subvenciones a entidades sin estar lo sufi-
cientemente justificadas, dándonos la razón. 
Hemos elaborado propuestas concretas 
como un plan de empleo municipal para 
contrarrestar las consecuencias económicas 
del COVID, denunciado el retraso del ayun-
tamiento en el pago a empresas proveedo-
ras, propuesto soluciones para que no se 
produzca de nuevo, así como propuesto la 
aplicación de una línea de bono consumo. 
Hemos conseguido, tras denunciar ante los 
juzgados, que El Campello sacara a concur-
so público un contrato de mantenimiento de 

depuradora que durante 12 años se asignó 
“a dedo” por importe total de 350 mil euros. 
Ahora el juez investiga si pudiera haber indi-
cios penales por parte de tres concejales del 
área de infraestructura, dos alcaldes y una 
técnico municipal.  Igualmente hemos de-
nunciado que más de 300 estudiantes de El 
Campello no pueden cursar una formación 
profesional por la escasa oferta local. Hemos 
realizado análisis de agua de nuestras cos-
tas para demostrar junto con ecologistas en 
acción la contaminación en nuestras costas 
por los vertidos fecales, así como presen-
tado juntos alegaciones para la mejora del 
funcionamiento de la planta de residuos de 
les Canyades, aceptándose alguna de ellas. 
Otro ejemplo de nuestro trabajo, ha sido lo-
gar que prevaleciese la ley de costas sobre 
unos intereses urbanísticos de dos promo-
toras que pretendían construir dos chalets 
de lujo sobre uno de los pocos acantilados 
vírgenes de nuestra costa. También des-
tapamos que se otorgó una licencia ilegal 
para la futura construcción de dos chalets 
que ahora el ayuntamiento está tratando de 
legalizar. Pero además, y ya para finalizar, 
también hemos logrado tras muchos años 
de insistencia que El Campello vaya a contar 
con un museo dedicado a nuestra relación 
con la mar, y que en el callejero se pueda vi-
sibilizar el papel de las mujeres en la historia 
de la humanidad.

“Mientras que en algunos municipios, los partidos políticos remaron en 
un mismo sentido, en el Campello prefirieron remar solos y agotarse”
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Som El Campello
u El Consejo de Administración 
de Aguas de Alicante celebrado 
el pasado mes de junio aprobó 
la libre elección de la periodici-
dad en la facturación del agua, 
siendo el propio consumidor 
quien elige ésta, que puede ser 
tanto mensual, como trimestral.
La aprobación de esta opción 
para el pequeño consumidor 

supone la posibilidad de adap-
tar los gastos de agua con 
los ingresos personales, que 
son habitualmente de carác-
ter mensual; el incremento en 
la facilidad del pago, con unos 
importes proporcionalmente re-
ducidos con respecto a la fac-
turación trimestral; y, gracias a 
la facturación continuada, un 
mejor control del consumo y, 

por tanto, de su impacto en la 
factura.
Han de reunirse determinados 
requisitos. Así, entre dichos 
requisitos se encuentran te-
ner activada la factura digital en 
el Área de Clientes de la página 
web de la compañía; tener acti-
vos los mensajes del tipo “ser-
vialertas”, tener domiciliación 
bancaria activa para el pago de 
las facturas; que el inmueble no 
dependa de un contador gene-
ral en la finca y disponer de un 
contador de agua con telelectu-
ra o lectura remota del consu-
mo.
Para quienes no cumplan los 
requisitos la compañía tiene 
a su disposición desde hace 
tiempo el “Plan 12 gotas”, una 
modalidad de tarifa plana men-
sual gracias a la cual se paga 
una cuota fija cada mes, de 
acuerdo con el histórico de fac-
turación del cliente y eligiendo 

además el día de pago, lleván-
dose a cabo a final de año una 
regularización.
Avanzando en la implantación 
de telelectura
Bajo la filosofía de que una ciu-
dad conectada es una ciudad 
mejor gestionada, entre otros 
ámbitos, mediante la gestión 
integral de la información de la 
red de telelectura, en poblacio-
nes como la ciudad de Alicante 
más de un 80% de los usuarios 
cuentan ya con la lectura en re-
moto de su contador de agua.
El sistema ofrece el acceso a los 
propios consumos, con infor-
mación precisa las 24 horas del 
día y, por tanto, su control. Tam-
bién la empresa operadora del 
agua se ve beneficiada de esta 
tecnología, con la posibilidad 
de llevar a cabo un control ex-
haustivo de los consumos y un 
seguimiento en tiempo real de 
los mismos. El medioambiente 

también se ve beneficiado, con 
una gestión más eficiente y sos-
tenible del agua, la conciencia-
ción medioambiental ciudadana 
hacia un consumo responsable 
y, todo ello, gracias a una ges-
tión innovadora y digital.

Ocupa un lugar destacado en 
el último año la irrupción de 
la pandemia derivada del CO-
VID-19, durante la cual ha pre-
valecido para la compañía la 
seguridad de los usuarios, evi-
tando el acceso a instalaciones 
interiores. Aguas pone todos 
sus recursos para una ofrecer 
al usuario una anticipación en el 
aviso de cambio de contadores, 
con información visible en las 
fincas con carácter previo a la 
visita por parte de los instalado-
res, así como facilidades para 
la elección por parte del cliente 
de la franja horaria en la que se 
llevarán a cabo.

Acompasar la factura de agua con los ingresos personales: ventajas de la opción de facturación mensual para el consumidor
u Era un día siete de diciembre de 
1933, se podría decir que el pueblo 
de Campello ya sembraba los cam-
pos de hambre y cebolla intuyendo 
lo que se avecinaba. Los hombres 
de la mar seguían luchando contra 
las inclemencias y la vida diaria de 
las mujeres se dibujaba sobre la 
escasa arena de las playas sin fin, 
entre lutos y miseria.
Sin embargo, los vecinos también 
se aferraban a las pequeñas dis-
tracciones; actos que se celebra-
ban en el cine Marina, propiedad 
de Juan Baeza, especialmente 
cuando el acto era gratuito. La 
Banda el Avance, y la orquesta 
de guitarras y bandurrias, dirigida 
por Bautista Mut, preparaba el con-
cierto de Navidad y Reyes conjun-
tamente. A veces dejaban entrar a 
algunas madres, que lo desearan a 
los ensayos. Pero en uno concreto 
Dolores Lloret Esteve no pudo acu-
dir a escuchar cantar a sus hijas 
Filomena y Fina, que lo hacían de 
maravilla. No era cuestión de de-
jar al resto de sus hijos Frasquito, 
Dolores, Juan, Paca y Julio al cui-
dado de nadie o cuidándose ellos 
mismos. Dolores se había puesto 
de parto de su octavo hijo.
Existe un dicho que dice: los niños 

nacen con un pan debajo del bra-
zo. A veces suelen ser acertados, 
aunque en un ambiente de ham-
bre, chinches y piojos ya se puede 
nacer con los pinceles de Francis-
co de Goya debajo del brazo. En 
Campello había muchos pozos que 
socavar, sendas de hilar esparto; 
hombrecitos de ocho o diez años 
para enseñarlos a marinarse y 
ganados cabríos que necesitaban 
Pastor. Ese era el pan que tenían 
que aportar a casa y nunca fue un 
regalo para los niños. Las hembri-
tas aprendían a coser y bordar y 
con suerte acudían al colegio don-
de impartían clases básicas.
José Armengol Lloret (PEPE EL 
BOLLO) nació en EL Campello el 7 
de diciembre de 1933, siendo alcal-
de D. Antonio Baeza Santamaria. 
Hijo de Francisco Armengol, natu-
ral de Busot, quien a los 15 años 
llegó a este pueblecito de tierra y 
mar para pastorear el ganado de 
cabras del “Tío Paya”. Eran tiem-
pos en los cuales los hombres de 
la mar estaban moralmente hundi-
dos; defraudados por el injusto re-
chazo y las fraudulentas promesas 
políticas que se estilaban en aque-
llos tiempos. El puerto pesquero, 
tan necesario, solo interesaba a 
los campelleros.  Estudio y proyec-
to fueron una vez más rechazados. 
Advino luego la dictadura y “mi 
gozo en un pozo”. Según recoge 
en el periódico de la época: EL LU-
CHADOR Diario Republicano día 3 
de febrero de 1933, “Este pueblo 
no tiene padrinos como otros de 
nuestra costa. Aunque una luz si 
pareció brillar con las noticias de 
la remisión de proyecto y presu-
puesto de las obras de la carretera 
Alicante -Campello por la costa, 
que sin duda aportaría trabajo al 
pueblo.
Desde niño nuestro querido ami-
go “Pepe el bollo” se pateaba el 
apeadero del Convent; Los trenes 
menores iban y venían dejando al 
viajero en la estación mayor de la 
ciudad, donde otros más veloces 
facilitaban sueños. Esos sueños 
que, de realizarlos pueden hacer 
volar al individuó que los proyecta.
Pepe se dedicó, mientras tanto, a 
trabajar en lo que pudo y la escue-

la no tenía cabida pues había que 
ayudar a su madre viuda, al igual 
que sus hermanos varones, ma-
yores que él. Ese hándicap lo ha 
arrastrado toda la vida, aunque a 
día de hoy su propio esfuerzo le 
aporta la satisfacción de defender-
se en esta materia.
Cumplidos sus 87 años “Pepe el 
Bollo” disfruta del reposo del gue-
rrero junto a su compañera de vida 
Bianca, en su pequeño paraíso, 
construido por ellos mismos en el 
entorno donde en tiempos tuvo la 
familia el corral de cabras, en la 
Partida de Xixi. Un hogar que no 
necesita de lujos pues la vegeta-
ción que los rodea, las vistas de 
todas las playas, desde Cabo la 
Huerta hasta la Torre de Reixes es 
impresionante. Allí en su refugio, 
también anidan pájaros y algunas 
otras aves que dejaron de ser mi-
gratorias y se afincaron sobre las 
ramas de los árboles de su huerto. 
La guitarra y la voz melódica de 
nuestro querido vecino merecen 
ser acompañadas de estos ange-
licales coros. Los atardeceres tem-
plados en su porche frente al mar, 
el vergel del entorno, son dignos 
de escribir una novela sobre el per-
sonaje. Vaya pues el adelanto de 
esta aportación biográfica.
Pepe es hombre sentimental, de 
lagrima que escapa fácilmente, a 
pesar de la dureza de la vida que 
le tocó vivir.  Crecer sin saber leer 
ni escribir lo limitó a pesar de las 
oportunidades que tuvo para triun-
far con su voz. Se libró del servicio 
militar por ser hijo de viuda. Con 
12 años su primer trabajo fue de 
pastor para Manolo “Torsua” y su 
esposa María Rafaela. El Matrimo-
nio tenía corral y casa, junto a un 
conocido “trencador de amelda,” 
en la hoy calle Rafael Altamira. 
Pepito era el encargado de limpiar 
el corral y pastorear el ganado de 
120 cabras. Su recorrido – según 
recuerda – Barranquet de Marco, 
Morro Benet – Ramellat. A los 14 
años paso a trabajar para la señora 
Trini “El Palaciet” y su esposo Da-
mián. Una hermosa y fértil finca de 
almendros, algarrobos, naranjos 
y siembras de trigo y cebada. Ya 
veinteañero se enroló en el pes-

quero Domenech de Varó Rafelito 
Perilloso) donde permaneció tres 
años. Su guitarra, que olía a siem-
bras y pastoreo, se marinó por el 
mar Atlántico, que abraza el Archi-
piélago Canario y hace guiños a 
las costas de África que tan bien 
conocen los viejos lobos de mar 
de nuestro litoral. También se su-
maron mareas y singladuras en 
embarcaciones de Tomas La Peña 
y hnos. Ivorra.
Gallo Verde, Bar Antonio, Casa 
Campello. Bar Pepe Casinero, La 
Cova… fueron lugares de escape 
en una época donde las chicas del 
pueblo seguían bordando su ajuar 
y los chicos   – más libres – comen-
zaban a frecuentar a las guiris, ve-
nidas de varios países en busca de 
nuestro Sol.
 Esta etapa la recuerda Pepe con 
una mezcla de nostalgia, felicidad 
y dolor; una época donde sumado 
a sus muchos hermanos de sangre 
le acompañaba otro hermano del 
alma: Emilio Lledó. Con él aprendió 
a tocar la guitarra y, según afirma, 
podía matar el hambre, pues por la 
puerta de atrás de la tienda familiar 
de Emilio, también conocida por el 
pino, su amigo, disimuladamente 
preparaba más de un bocadillo con 
salazones, rebañados de aceite 
de oliva. Emilio era un privilegiado 
pues, a parte de no faltarle la comi-
da, su tía “María Lleó”, le daba cla-
ses de solfeo y piano, amén de las 
clases con Batiste Mut, que él a su 
vez, enseñaba a su amigo el Bollo.
Fueron varios los amigos que se 
dedicaban a ensayar intentando 
formar Banda musical: Juanito el 
Mut, Francisco y Miguel Mas.
Dice haber tenido más de un tro-
piezo en la vida, ¿pero… qué es 
la vida de los seres humanos sin 
tropiezos? Para mal o para bien, a 
algunos les toca estudiar en la Uni-
versidad de la vida; un campus sin 
rectores que examinen…” Yo soy 
yo y mis circunstancias”.
La vida lo ha acompañado siempre 
de una voz que fluye (a día de hoy) 
sin esfuerzo aparente, con matices 
que semejan las cuatro voces bá-
sicas de un gran Tenor. Su com-
pañera Bianca lo apoyó siempre, 
a través de sus muchas amistades 

de la farándula, entre ellos varios 
empresarios interesados por la voz 
del campellero – pastor. Bianca de 
familia de posibles, se dedicaba a 
su pasión por la Danza, actuando 
en el Casino de Paris y en Turkia, 
entre otros muchos teatros del 
mundo. Ella y el manager de Luis 
Mariano intentaron que este lo 
reemplazara, en su anunciada reti-
rada, pero una vez más al pastor lo 
limitaba su nula preparación aca-
démica. Así que durante un tiempo 
se dedicó a amenizar actos organi-
zados por la Cámara de Comercio 
de Toulouse, en Francia.
 La historia comenzó al conocer a 
una familia judía que veraneaba 
en el Camping Costa Blanca de 
Campello, donde solía amenizar 
veladas con su amigo Emilio. Lo 
contrataron de jardinero para su 
villa en Niza. De ahí sus andanzas 
en el País de “La Liberté Égalité 
Fraternité “.
Según recuerda Pepe, su herma-
na Filomena tuvo que reposar una 
larga enfermedad. El en sus ratos 
libres se sentaba a pie de cama y 
la entretenía con su guitarra.  La 
jovencita se sabía las letras de to-
das las canciones ya que, aparte 
de cantar en la iglesia bajo la direc-
ción de María Lleó participaba en 
todos los actos festivos, junto a sus 
hermanas. Con ella aprendió a me-
morizar las letras de las canciones.
A día de hoy Pepe aun le llora a 
una vida que se le escapo y nunca 
pudo desterrar de su corazón …. 
Nunca quiso desterrarlo, al contra-
rio. Porque él pertenece a la casta 
de hombres sembrados, también 
libres, y precisamente esta segun-
da palabra no la encaja todo el 
mundo. 
Nota de autora: Pepe el Bollo, que 
bien podría haberse llamado JOSÉ 
ARMENGOL, con mayúsculas, en 
todos los foros artísticos de Europa 
y tal vez más allá, eligió su retiro 
campellero acompañado de sus 
hermanos y amigos verdaderos (la 
mayoría de su época ya no están), 
su compañera Bianca, amigos y 
admiradores que aún estamos y 
un sentimiento que le acompañará 
siempre… algo que le quedó en el 
camino.

Pepe El Bollo

Remedios Climent

Autora
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La respuesta está bajo el agua

u La humanidad está viviendo 
una época de grandes desafíos. 
Nuestra especie va a superar 
los 9.500 millones de seres. Un 
incremento que lleva consigo 
un aumento de las necesidades 
de alimento a pesar de trabajar 
por la reducción del desperdicio 
alimentario. La cría de especies 
acuáticas permite ofrecer pesca-
dos y mariscos nutricionalmente 
avalados por los expertos, que 
recomiendan un consumo de dos 
o tres veces por semana de este 
grupo para llevar una alimenta-
ción saludable. Las proteínas de 
alto valor biológico, los ácidos gra-
sos como el Omega 3, las vitami-
nas y los minerales se encuentran 
entre los principales argumentos 
para ello.

Gracias a la acuicultura, la ob-
tención de este recurso, vital 
para la buena salud de las so-
ciedades, se lleva a cabo con 
los máximos niveles de eficien-
cia, sostenibilidad, seguridad 
alimentaria y beneficios para las 
comunidades locales. A pesar 
de tener más de 4.000 años, el 
auténtico despegue de esta acti-
vidad data de apenas hace me-
dio siglo. Es un sector tan joven 
como prometedor. 

Un sector clave para Europa y 
para España
Las instituciones políticas de 
ámbito plurinacional, como las 
Naciones Unidas o la Unión Eu-
ropea, han mostrado su apoyo 
sin ambages hacia la acuicultura. 
Los argumentos a nivel global 
son demoledores para posicio-
narse a favor de la cría de peces, 
moluscos y algas. El Objetivo 
de Desarrollo Sostenible de la 
ONU “Vida bajo las Aguas” en 
su Agenda 2030 es una de esas 
muestras.

La Acuicultura de España se rige 
por la normativa de la UE que esta-
blece cómo han de llevarse a cabo 
todas las fases productivas, con el 
fin de garantizar, de manera global, 
los máximos niveles de calidad, se-
guridad e impacto ambiental. He-
mos sido un país pionero en mu-
chos avances de nuestro sector. 
Este compromiso por el progreso 
nos ha situado en el primer pues-
to entre los estados miembros. A 
ello contribuyen los más de 5.000 
establecimientos acuícolas que se 
reparten por la geografía españo-
la, generando una producción de 
unas 342.000 toneladas anuales, 
con un valor, en primera venta, de 
501 millones de euros.

Los hombres y mujeres que 
forman la Asociación Empre-
sarial de Acuicultura de Espa-
ña (APROMAR) han sido parte 
esencial de este éxito. La organi-
zación agrupa a los productores 
de especies animales y vegeta-
les cultivadas en el mar y los ríos 
de nuestro país, así como a las 
empresas de tecnologías y servi-
cios para el sector. Un equipo de 
técnicos, oceanógrafos, ingenie-
ros, veterinarios, pescadores, bu-
zos… que suman más de 18.000 
personas, en localizaciones ubi-

cadas en prácticamente todas las 
regiones. Un colectivo diverso y 
plural con un elemento común: la 
pasión por hacer su trabajo cada 
día mejor, dando a la sociedad 
los mejores alimentos y cuidando 
del planeta, con medidas docu-
mentadas como los Estudios de 
Impacto Medioambiental y los 
Planes de Vigilancia Ambiental 
que aseguran la protección del 
entorno natural.

Transparentes como nuestras 
aguas
Los mares y los ríos españoles 
son el hogar de las especies que 
forman la gran familia del proyec-
to Acuicultura de España. Su ex-
celente calidad es vital para que 
nuestros productos también lo 
sean. Por eso, la apuesta por la 
reducción del impacto ambiental 
y la optimización de los recursos 
es una necesidad irrenunciable 
para que podamos contribuir a la 
estrategia europea “De la Gran-
ja a la Mesa”. Esta iniciativa del 
Pacto Verde Europeo busca con-

solidar una economía limpia y 
soberana en el plano alimentario 
en el continente. 

Cerca de uno de cada cuatro pro-
ductos acuáticos que se consu-
men en España tiene un origen 
acuícola. El sector, a través de 
APROMAR, ha hecho un notable 
esfuerzo para fomentar el cono-
cimiento de estos productos. Así 
nació Acuicultura de España. 
Una apuesta por la transparencia 
para que los ciudadanos tengan 
una ventana abierta al conoci-
miento de esta actividad. La pri-
mera Memoria de Sostenibilidad 
ha supuesto dotar a la sociedad 
de una herramienta sencilla, 
completa y rigurosa para cono-
cer cómo es de sostenible el sec-
tor englobado en la asociación. 
Una foto fija que marca la casilla 
de salida de un sector vinculado 
con su voluntad de mejora y que 
será enriquecida con futuras ver-
siones que pondrán de manifies-
to su compromiso con el futuro 
del planeta.

lLa acuicultura tiene todo lo 
necesario para darnos el ali-
mento del siglo XXI. El más 
exigente, hasta el momento, de 
toda nuestra historia. Lo que 
forme parte de nuestra dieta 
tiene que ser gastronómica-
mente delicioso, virtuoso nu-
tricionalmente, excelente en 

eficiencia, sobresaliente en sos-
tenibilidad y beneficioso para 
las comunidades de las que 
proceda. La Acuicultura de Es-
paña permite decir SÍ a todas 
las preguntas de una ciudada-
nía cada vez más concienciada 
con la necesidad de generalizar 
el consumo consciente.

¿Alimentos saludables, accesibles, sostenibles y cercanos?

Som El Campello
u¿De qué forma está liga-
da la cofradía a las fiestas 
de la Virgen del Carmen? 
Pues empezó en el año 1932 
cuando los marineros volvían 
de trabajar. Por aquel enton-
ces las mujeres eran quienes 
organizaban las fiestas enton-
ces se decidió hacerla cuando 
ellos volvían de faenar en la 
mar.
La Virgen del Carmen es la pa-
trona de los marineros. Como 
cofradía de pescadores en el 
año 1956 es cuando se hizo 
la ermita, con la aportación 
de los marineros y del sector 
privado del pueblo. Se hizo la 
ermita de la Virgen del Carmen 
para dejar su imagen entonces 
se consolido más la fiesta.
Poco a poco las fiestas se han 
ido haciendo cada vez mayo-
res, al principio era solo de la 
Calle del Mar, pero después 
con el apoyo de las distintas 
comisiones de fiestas y el apo-
yo del ayuntamiento se fue ha-
ciendo grande la fiesta.
Las fiestas del Carmen para 
mí son unas fiestas muy im-
portantes porque es en la épo-
ca de verano, turística, cuando 
más gente viene. Las fiestas 
del pueblo son también fiestas 
mayores pero la época del año 
es distinta, estas, para mí, son 
más abiertas, son más para 
dar a la gente y que disfruten 
de ellas.
Nosotros como cofradía de 
pescadores siempre hemos 
apoyado a las fiestas del Car-
men, hemos estado con las 
comisiones de fiestas, incluso 
ha sido la propia cofradía la 
que durante muchos años ha 
organizado la fiesta junto con 
el Ayuntamiento.

¿Cómo ha afectado la pan-
demia a estas fiestas? Pues 
ahora tenemos dos años sin 
fiestas por la pandemia, este 
año el ayuntamiento ha hecho 
un esfuerzo para hacer algo en 
el parque central, conciertos, 
actuaciones y se supone que 
para el año que viene serán 
unas fiestas ya más normales.

¿Cuándo se les habla a los 
marineros y pescadores de 
la virgen del Carmen que es 
lo que sienten? Yo siempre 
he dicho que los marineros 
en el puente siempre tienen 
su imagen de la Virgen del 
Carmen, siempre se enco-
miendan a ella. Ellos siempre 
dicen “Mare de Deu del Car-
men, que no em pase res”. La 
Virgen del Carmen siempre la 
tienen muy presente los mari-
neros. Tiene mucha devoción 
porque ellos el día antes de la 
patrona sacan la imagen de la 
ermita y la traen a la lonja el 
día 15 por la noche y hacen 
un traslado muy bonito. 
Traen a la imagen por la pla-
ya, la sacan de la ermita y la 
llevan a la playa, también a 
la lonja para que este en la 
casa de los marineros y al día 
siguiente es cuando hacen 
la misa de campaña que es 
también un acto muy bonito. 
Todo es muy importante, pero 
para nosotros como cofradía 
los actos del 16 de julio es el 
día más importante que es el 
día de la patrona de los ma-
rineros. Para los marineros 
la Virgen del Carmen es su 
símbolo, siempre de apoyan 
en ella.

¿Desde la cofradía se ha he-
cho algo estos dos últimos 
años de pandemia? De mo-
mento estamos parados, por-
que nos basamos mucho en 
la Comisión de Fiestas y en 
el ayuntamiento. Nosotros po-
dríamos sacar la imagen y la 
procesionamos en el mar, pero 
eso conlleva muchos proble-
mas porque la gente se entera 
de que vamos a sacar la virgen 
y mira el paseo como está el 
día 16 de julio con 7.000 per-
sonas y todo el mundo pega-
do, ahora toca moderación, 
vamos a seguir las directrices 
que marca sanidad y el ayun-
tamiento. No hay actos para 
que la gente se amontone, sí 
que se hará la misa en la ermi-
ta, pero será con restricciones.

La cofradía durante el con-
finamiento cambio su sede, 
¿Dónde está y por qué ese 
cambio? Nos cambiamos a 
la Avenida Carrer la Mar en 
el número 21. La Cofradía de 
Pescadores siempre ha tenido 
la sede allí, de hecho, antigua-
mente el pósito de pescadores 
estaba allí también. Eso era 
un local que estaba alquilado, 
pero coincidió con todo lo de la 
pandemia y se dejó de alqui-

lar y pensamos en arreglarlo 
un poco para volver a alqui-
larlo ya que los ingresos que 
tenemos no son muchos. El 
problema era que no es posi-
ble alquilarlo y entonces pen-
samos en poner la sede allí 
momentáneamente por que 
los recursos económicos son 
lo que hace que la cofradía 
pueda subsistir.
De momento está allí la sede 
y está muy bien porque es vol-
ver a lo que teníamos antes a 
nuestra casa de toda la vida. 
Volver allí fue por los proble-
mas que teníamos de alquiler 
con el local. Así cualquier per-
sona que necesite algo puede 
venir y así estamos un poco 
más cerca de todo.

¿Qué opinión le merece la 
nueva piscifactoría? Noso-
tros hace ya tres años, la em-
presa vino a la cofradía para 
hablarnos de las piscifactorías, 
ellos han pasado muchos con-
troles medioambientales por 
Conselleria, se cambió varias 
veces de ubicación por reco-
mendación de la propia cofra-
día y otras por los biólogos de 
la Generalitat. Al final todos los 
informes han sido favorables. 
Nosotros nos basamos mu-

cho en el informe no solo de 
la Conselleria si no de nuestro 
Instituto de Ecología Litoral. 
Ellos estudiaron el impacto 
que podía producir las granjas 
en las playas sobre todo ya 
que somos una localidad turís-
tica y la verdad es que todos 
los informes son buenos. No 
hay ningún informe que pueda 
indicar que tengamos algún 
problema.
Además, para el sector pes-
quero es también importante 
porque están ubicadas en un 
sitio que era arenoso, bajo no 
hay nada, entonces ahí donde 
no hay nada no se cría nada. 
Lo que han hecho ha sido don-
de no hay nada poner una ex-
tensión de cuatro millones de 
metros cuadrados de espejo 
de mar con unas jaulas que 
va a crear un ecosistema de 
algunas especies que se van 
a instalar ahí porque además 
tienen alimento y tiene refu-
gio por que por esa zona no 
se puede pescar. Cuando se 
hagan grandes saldrán y será 
bueno para los marineros y 
para la pesca deportiva.
La opinión que tienen los ma-
rineros es buena ya que dicen 
que las instalaciones les va a 
beneficiar. Otra cosa también 
es que la empresa prometió 
que toda la gente que iba a 
contratar seria de El Campe-
llo. Ahora están metiendo bu-
zos, patrones y marineros que 
quieran. Hay muchos marine-
ros que han estado trabajando 
en otro sitio y les ha interesado 
esto y en Alicante están mon-
tando una infraestructura que 
aquí en El Campello no se 
podría para la manipulación 
del pescado y es ahí donde 
harán falta 45 o 50 personas 
que quieran trabajar en alma-
cenes, manipulación, mante-
nimiento, en definitiva, es una 
empresa importante de Espa-
ña y de Europa. Es importante 
también porque no solamente 
va a dar trabajo a gente del 
sector pesquero que sería la 
prioridad, pero son como 150 
personas que van a hacer fal-
ta y que no hacen falta que 
sean del sector pesquero. Es 
una empresa que beneficia el 
sector pesquero y encima va 
a dar trabajo pues me parece 
que está muy bien que vengan 
empresas así a El Campello.

José Antonio Soler: «Para los marineros la Virgen del 
Carmen es su símbolo, siempre se apoyan en ella»

El secretario de la Cofradía de Pescadores de El Campello nos atiende con motivo de las Fiestas de la Virgen del Carmen

José Antonio Soler en el puerto de El Campello

“Estas fiestas son muy 
abiertas, son para la 
gente”
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Claro de Luna es un restau-
rante familiar con una materia 
prima de calidad y comida ca-
sera. Llevan abiertos desde 
1999, y cuentan con mucha 
experiencia en el sector. En 
Claro de Luna apuestan por 
la calidad y siempre ofrecen 
los mejores productos. Coci-
na argentina, mediterránea e 
italiana son sus grandes ofer-
tas gastronómicas con espe-
cial atención a las carnes a la 
parrilla. Visítales en la Aveni-
da Jaume I el Conqueridor, 26 
en El Campello y prueba toda 
su comida, te encantará.

En el Rancho de la Patata lle-
van más de 25 años con una 
oferta de producto bien defini-
da. A destacar sus deliciosas 
patatas asadas rellenas de 
multitud de complementos y 
salsas todas caseras. Tam-
bién disponen de carta sin 
gluten. Sin duda el Rancho de 
la Patata es un lugar donde 
comer se hace de forma di-
ferente. Visítales en la Calle 
San Vicente, 41, en el Paseo 
Marítimo de El Campello y 
prueba toda su carta.

 
 En A Tu Mesa ofrecen comida todos los días, 

con una variada oferta gastronómica. Platos 
de cuchara, pastas, carnes o pescados. Ade-
más, el miércoles es su Día del Pollo, con la 
compra de un pollo te regalan alioli, patatas 
y pimientos. Sus paellas están buenísimas y 
las realizan por encargos, también tienen los 
miércoles sábados y domingos. Los jueves es 
el día del Cuscús y el viernes hacen gazpacho 
manchego y migas. Todo eso junto con los sor-
teos de paellas todos los jueves con el sorteo 
del número de la ONCE. Visítales y prueba 
sus comidas, además ofrecen un trato muy 
personalizado y amable. Están en El Campello 
en la Calle Fran Joan Tensa, 54

Atumesa

El Rancho de la Patata

Claro de Luna

 
 ¡Cumplimos 3 años a tu lado! y queremos daros las gra-

cias por todo lo alto.
Hasta final de septiembre, por la compra de un bono de 
tratamiento facial llévate gratis dos sesiones del mismo 
tratamiento, más un bono de presoterapia.
Nuestra prioridad siempre será cuidarte, por eso, tene-
mos a tu disposición los mejores tratamientos: Preso-
terapia, cavitación, micropigmentación, radiofrecuencia, 
depilación laser, tratamientos faciales, corporales, y 
mucho más. Ven a conocernos a Calle Alcalde Baeza 
Santamaría 15 03560 Campello, y si lo prefieres puedes 
pedirnos cita al 694 48 64 44 o en facebook @Estetica-
lolibelmoreno.
¡Esperamos poder celebrar muchos más cumpleaños 
con vosotras!

Lolibel Moreno Centro de Estética

Grupo Moñinos son una empresa fa-
miliar fundada en 1971. Ahora cum-
plen 50 años, pero siguen con las 
mismas ganas. Sus productos vie-
nen directamente de las tradicionales 
lonjas de Villajoyosa, Santa Pola y 
Calpe, además también puedes en-
contrar productos típicos de la costa 
gallega y cantábrica. Han ampliado 
el negocio y ahora cuentan con una 
administración de lotería en Elche, 
llamada “Dátil de Oro”. Visítales en la 
Avenida Alicante, junto a la Playa de 
Muchavista en El Campello y prueba 
toda su variedad de pescados y ma-
riscos.

Grupo Moñinos

Somos Gastronomía
Som El Campello Nuestro Periódico
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Luz Lamp es la fabrica de lámparas e 
iluminación en general con una expo-
sición y venta al público. Ofrecen gran 
variedad de ventiladores de techo, 
lámparas, plafones, apliques de pared, 
pies de salón, pantallas de tela sueltas, 
tulipas de cristal o bombillas de todo 
tipo de clases y tamaños además tam-
bién disponen de servicio de instala-
ción. Visítales en El Campello en la Ca-
lle Altamira, 25, llámales al 965636832 
o mándales un correo a luzlampfac-
tory@hotmail.com. Si visitas su web 
wwwluzlampfactory.es.tl podrás hacer 
un recorrido virtual por su tienda.

Luz Lamp Factory
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Som El Campello
u Esta iniciativa, que arranca-
ba el pasado mes de mayo de 
la mano de las concejalías de 
Servicios y Medioambiente, diri-
gidas por el primer teniente de 
alcalde Julio Oca (Cs), contó 
desde el primer momento de 
una excelente acogida por par-
te de la vecindad campellera 
que, en todo momento, agra-
decían la acción al voluntariado 
medioambiental que se ha ocu-
pado de repartir los envases a 
lo largo y ancho de nuestro mu-
nicipio.
Además, la empresa FCC, con-
cesionaria del servicio municipal 
de limpieza, ha colaborado acti-

vamente no sólo en la difusión 
pedagógica del mensaje de la 
campaña, sino también entre-
gando las botellas a la ciuda-
danía que así lo solicitaba vía 
e-mail.

Finalmente, serán los propie-
tarios de “El Rey de la Casa” 
quienes, aprovechando el incre-
mento de residentes caninos en 
esta época estival, suministren a 
sus dueños los envases, hacién-
doles llegar la importancia de 
que porten siempre uno al salir a 
pasear con sus mascotas, para 
evitar los efectos perniciosos de 
los residuos animales en nuestro 
entorno.

Agradecimientos
Así, era la edil de Mujer e Igual-
dad y Bienestar Social, Mercé 
Pairó (Cs), la que se trasladaba 
hasta el centro para hacer la en-
trega de las botellas y aprove-
char la ocasión para saludar y 
agradecer a los propietarios su 
acción, ya que no es la primera 
ocasión en la que colaboran con 
el Ayuntamiento de El Campe-
llo. No en vano, son miembros 
activos del voluntariado social 
dependiente de la concejalía de 
Bienestar Social.
En pleno estado de alarma, con 
ocasión de la pandemia sanita-
ria, ofrecieron su centro de ma-
nera altruista, para acoger a las 

mascotas de mujeres víctimas 
de violencia de género, personal 
sanitario, agentes de la Policía 
Local, Guardia Civil y voluntarios 
de Protección Civil.
Cabe destacar que, es en este 
hotel canino y felino campellero 
donde, desde el pasado mes de 
marzo, en una iniciativa pionera 

en la Comunidad Valenciana, 
la concejalía de Mujer ponía en 
marcha un servicio de alojamien-
to y cuidado de mascotas para 
mujeres víctimas de violencia de 
género que, como consecuencia 
de esta circunstancia, temporal-
mente no pudieran hacerse car-
go del cuidado de su animal.

Colaboración de «El Rey de la Casa» con «Cuida tu 
Ciudad» en la campaña de servicios y medioambiente
l “Cuida tu ciudad. Tu eres el 
dueño”, la campaña de concien-
ciación ciudadana sobre el grave 
perjuicio sanitario, medioam-
biental y económico que supone 
la presencia de excrementos de 
nuestras mascotas en la vía públi-

ca, culmina con la colaboración 
de “El Rey de la Casa”, que sumi-
nistrará a los propietarios de los 
perros usuarios de esta residencia 
los últimos 50 envases para diluir 
orines, de los 700 con los que se 
iniciaba esta acción.

Mercé Pairo y los propietarios del hotel frente a la puerta

Vecinos de El Vincle denuncian envenenamientos de gatos por la zona

Denuncian la inseguridad de la playa 
canina de El Campello tras repetidos 
casos de envenenamientos

Som El Campello
u El Campello lleva sufriendo 
año tras año repetidos episo-
dios de envenenamientos de 
perros en la playa canina de la 
punta del río. Estos episodios 
han dado como resultado el 
fallecimiento de animales lesio-
nes de otros y, concretamente el 
pasado mes, la intoxicación de 
personas.
Esta playa se anuncia y pro-
mociona como segura como 
un atractivo turístico a pesar 
de su inseguridad. Los usua-
rios habituales de la misma se 
manifestaron ayer por las calles 
de El Campello para exigir más 
seguridad y en concreto la colo-
cación de cámaras de vigilancia 
para persuadir a las personas 

que comenten estos delitos 
contra la salud pública.
Los manifestantes lazaron 
sus críticas ayer directamente 
contra el Ayuntamiento de El 
Campello, acusándoles de no 
hacer absolutamente nada para 
prevenir el envenenamiento de 
animales.
En la opinión del concejal se-
guridad Rafael Galvañ (Partido 
Popular): “En estos dos últimos 
nunca ha habido más presencia 
policial y más guardia civil en 
esa zona, concretamente el pa-
sado jueves se destinó un perro 
de detección de veneno de la 
Guardia Civil para dar una bati-
da en la zona y no es la primera 
vez que esta acción se viene 
haciendo”.

Desde el grupo municipal de 
Esquerra Unida que partici-
paron en la manifestación del 
pasado viernes 30 de julio, la-
mentan que estas medidas ex-
traordinarias se tomen siempre 
a posteriori en lugar de prevenir 
los casos de envenenamiento. 
De hecho, el ocurrido este año 
coincide en la misma semana 
con el que el año pasado le qui-
tó la vida a un animal.

Desde EU piden medios para 
adelantarse a estos hechos 
como la colocación de cámaras.
El concejal de seguridad, a este 
respecto, “Nuestra duda es si 
es legal poner playas de segu-
ridad en las playas, yo tengo 
mis dudas, y alguna asociación 
también las tiene, lo que no hay 
duda es colocarlas para el con-
trol del tráfico y por eso le he-
mos pedido un informe jurídico 
al secretario”.
Desde MUFASA, asociación 
que organizó la manifestación 
del pasado viernes exigen 
esta medida y denuncia que el 
ayuntamiento no actúe contun-
dentemente ante un problema 
que, de hecho ya ha afectado 
a la salud pública “han hecho 
caso omiso de nuestras quejas 
a través de la sede electrónica 
y de los escritos por correo a 
las diferentes áreas municipa-
les, vamos a ver si nos hacen 
caso ahora”

Local 
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Som El Campello
u APAC (Asociación Protectora 
de Animales de El Campello) y 
el grupo municipal de Esquerra 
Unida han interpuesto denuncia 
policial de un caso de maltrato 
animal extremo hacia una cría 
de gato, de apenas cinco me-
ses, que fue disparada en repe-
tidas ocasiones y posiblemente 
durante varios días causando 
finalmente su muerte,
El pasado 12 de mayo una 
joven encontró al animal mal-
herido, en la calle Madrid de 
Coveta a la altura del número 
30 pensando en un primer mo-
mento que le han podido atro-
pellar o dar un golpe porque 
no podía mover la parte inferior 
del cuerpo y trataba de avanzar 
arrastrándose. Se requirió la 
presencia policial y acudieron 
dos agentes que trasladaron al 
animal a la Central dando aviso 
inmediatamente a la Asociación 
Protectora de Animales de El 
Campello para ver si pueden 
hacerse cargo de él.
Un representante de la asocia-
ción recogió al animal de las 
dependencias policiales y fue 
trasladado a un centro veterina-
rio donde se pudo comprobar 
que las heridas que el animal 
presentaba estaban producidas 
por disparos de balines de un 
arma de aire comprimido, tal y 
como en la exploración radio-

lógica aparecen los proyectiles 
alojados en diferentes partes 
del cuerpo del animal.
El gato falleció unas horas des-
pués debido a las graves heri-
das producidas por el impacto 
contra su cuerpo de varios 
perdigones tipo copa. El infor-
me médico señala que tan solo 
tenía cinco meses de edad y ra-
tifica que los perdigones de plo-
mo alojados en su columna le 
habían producido una parálisis 
del tercio posterior y severa dis-
nea. Pero también apunta que 
el animal presenta otra herida 
más reciente en el cuello por lo 
que pudo haber sido disparado 
en días distintos. Además, tam-
bién se encuentra otro perdigón 
alojado en el subcutánea de la 
zona labial.
Por todo ello, la Asociación 
Protectora de Animales de El 
Campello, APAC, ha interpues-
to una denuncia ante la Guar-
dia Civil de El Campello a la que 
se sumó el grupo municipal de 
Esquerra Unida. “Aunque será 
difícil encontrar al causante de 
estos hechos tan atroces hay 
una investigación abierta en la 
Guardia Civil y queremos dar a 
conocer este suceso que nos 
parece extremadamente gra-
ves”, explica Pedro Mario Par-
do, concejal de Esquerra Unida 
que se unió a la denuncia inter-
puesta por APAC.

APAC y EU denuncian el tiroteo 
a una cría de gato en Coveta

El animal presentaba tres impactos que ocasionaron su muerte

Som El Campello
uDesde hace varios meses co-
lonias de gatos controladas por 
voluntarios están sufriendo en-
venenamientos. Estos hechos 
suponen varios delitos de maltra-

to de animales que es castigado 
con tres meses y un día hasta un 
año de prisión.
Además, denuncian que este 
envenenamiento es un peligro 
para la salud pública ya que otros 

animales e incluso personas po-
drían ser envenenadas.
Desde asociaciones de anima-
les de El Campello también se 
quieren sumar a estas denuncias 
y recuerdan que estos animales 
son gatos ferales, es decir, calle-
jeros y que los voluntarios solo 
ponen tiempo y cariño pero que 
el ayuntamiento debe involucrar-
se ya que estos gatos también 
son su responsabilidad.
Los voluntarios además le han 
dado la opción al ayuntamiento 
de que ceda un terreno para que 
los gatos estén cuidado y cerca-
do allí. Los voluntarios los cuida-
rían dentro de ese recinto.
Denuncian que falta voluntad 
política y que dejan de lado a los 
animales y solicitan que se reali-
cen las investigaciones adecua-
das y que se tomen las medidas 
adecuadas en relación al proble-
ma de los gatos ferales.

Unos de los voluntarios en la zona donde da de comer a los gatos

Una manifestante con un cartel reivindicativo

APAC, más de 20 años cuidando de los perros y gatos callejeros de El Campello

Som El Campello
u APAC Animal Rescue traba-
ja desde hace más de 20 por el 
bienestar de los animales aban-
donados, sobre todo perros y 
gatos callejeros, rescatándolos, 
dándoles alimento, cubriendo 
sus necesidades sanitarias y, en 
última instancia, un hogar

Un trabajo muy poco reconocido 
y, a veces, hasta denostado aun-
que su labor altruista repercuta 
en el bienestar de todos y en el 
equilibrio de los ecosistemas ur-
banos.
Entre sus funciones, destaca 
el control de colonias de gatos 
callejeros. Para ello la asocia-
ción captura a los animales y los 
esteriliza, soportando unos gas-
tos que sufragan con los bene-
ficios que obtienen de su tienda 
de artículos de segunda mano 
ubicada en la calle Germaníes, 
aunque también reciben dona-
ciones. 
Cuando recogen un gato de la 
calle para esterilizar, este pasa 
en el veterinario 24 horas y se 
devuelven a su lugar de origen 
cuando no necesita más trata-
miento. Esta asociación puede 
llegar a esterilizar medio millar 
de gatos al año, realizando una 
gran labor no siempre reconoci-
da hacia el municipio.
Una función importante ya que 

de no hacerse la población de 
estos animales aumentaría en 
nuestro municipio exponencial-
mente al año de una forma in-
sostenible.
En la pasada legislatura se creó 
una red de personas autorizadas 
a encargarse de reponer la co-
mida y el agua fresca a los ani-
males, desgraciadamente ese 
empeño se fue dejando de lado 
por el Ayuntamiento local aun-
que desde la asociación siguen 
realizando infatigablemente esta 
tarea. Son ellas las que supervi-
san ponen y retiran el alimento 
para que este no se ponga en 
mala estado. No obstante, mu-
chas personas del pueblo con 
buena voluntad ponen deshe-
chos de comida a los animales, 
una práctica poco salubre e in-
controlada y que acaba causan-
do más problemas que aportar 
soluciones

La Asociación Protectora de Ani-
males de El Campello y Pueblos 

Limítrofes (APAC) empezó res-
catando perros abandonados y 
esterilizando gatos en 1999,
Los perros abandonados, cuan-
do son rescatados de la calle 
reciben un tratamiento completo 
por parte de veterinarios, análi-
sis de sangre, desparasitación 
vacunas, microchip etc… Des-
pués comienza la tarea de APAC 
de encontrarles un nuevo hogar.

Cómo ayudar 
Ayudar es muy sencillo puedes 
realizar donaciones para su tien-
da de segunda mano, de mue-
bles, ropa libros, cualquier objeto 
que ellos puedan vender en su 
tienda y les ayude a recaudar el 
dinero para sufragar los gastos 
derivados del cuidado de los ani-
males. Puedes visitarles y reali-
zar alguna compra, encontrarás 
auténticas gangas y si eres una 
persona bilingüe y dispones de 
algunas horas puedes ser ayu-
dante en la tienda. Si quieres 
más información puedes enviar 

un correo electrónico a apac.el-
campello@gmail.com . 
APAC recibe cientos de con-
tactos al mes de personas que 
quieren o demandan su ayuda. 
Sus recursos son muy limitados 
y la mayoría de las personas que 
piden ayuda nunca han donado 
ni han ayudado. Aunque tienen 
cientos de “Me gustas” en sus 
redes sociales eso no ayuda a 
pagar las facturas de los veteri-
narios para ayudar a los anima-
les. Por ello te proponen unirte 
a su cuenta de “Teaming” que 
cuesta tan solo 1€ al mes, si las 
cientos de personas a las que 
les gustan sus publicaciones en 
Facebook participaran podrían 
ayudar a muchos más animales.
También puedes hacerte miem-
bro de la Asociación por tan solo 
5 euros al año, los formularios 
de solicitud están disponibles 
en la tienda pero también en su 
página web o enviando un co-
rreo electrónico a membership.
apac@gmail.com 

Tienda : 693 698 686
Avinguda Germanies 20
03560 El Campello
www.apacccampello.com
facebook.com/apaccampello
apac.elcampello@gmail.com



Carlos Pérez
u El 15 de Julio de este mismo 
año, el Ayuntamiento de Cam-
pello, por Resolución Autonómi-
ca recibía el reconocimiento de 
condición de municipio turístico 
de la Comunidad Valenciana. 
Esta gran noticia después de un 
año difícil para el sector hotelero 
acompañaba también a la re-
cién apertura del nuevo resort 
de Cala Lanuza, Dormio.
Estas dos grandes noticias que 
sin duda traerán prosperidad al 
municipio no son casualidad que 
hayan sucedido de forma simul-
tánea, dado que los principales 

requisitos de esta condecora-
ción son la proporción de segun-
das viviendas y apartamentos 
turísticos. Es decir, el Resort de 
Cala Lanuza ha sido la clave en 
obtener el galardón.
A pesar de ello, el emplazamien-
to del Resort Dormio en el norte 
del municipio no ha servido para 
despertar el interés del Consor-
cio en acompañar a la iniciativa 
inversora privada de mantener 
limpias las calas, principales ac-
tivos turísticos de la zona.
Numerosas son las críticas en 
redes sociales sobre la lim-
pieza y un tema habitual de 

conversación entre los bañis-
tas: animales muertos entre 
las algas, lodo y cieno, bacte-
rias debido al estancamiento de 
las aguas, mosquitos y olores. 
Siendo Morro Blanc en Coveta 
Fumà y Cala Palmeretes las 
que se encuentran en peor es-
tado.
Hoy más que nunca la zona nor-
te del Campello necesita sus ca-
las limpias para seguir desper-
tando el interés y atraer capital 
privado, que acompañado del 
público consiga revalorizar este 
pequeño paraíso de la Costa 
Blanca.
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Club Náutico Campello

El Salón Social del CNC acoge una muestra 
de las obras de la pintora Antonia Mª Galán

Som El Campello
uSe trata de una muestra que 
tiene como eje principal el mar 
y el mundo náutico. La autora 
de las obras, Antonia María Ga-
lán, inauguraba su exposición 
en las instalaciones del Salón 
Social del CN Campello.
La muestra, que está dedicada 
al mundo náutico, está com-
puesta por 25 pinturas, media-
nas y de gran tamaño elabora-
das con técnicas de acrílicos y 
óleos. Según explicaba la auto-
ra: “son obras que, a pesar de 
tener temáticas varias entre sí, 
todas ellas tienen en común la 
vitalidad de sus colores”.

«Muchas de estas obras fueron 
creadas durante el periodo de 
confinamiento debido a la pan-
demia, por ello mi objetivo era 
transmitir en cada una de ellas 
la vitalidad y la esperanza que 
tanto nos hacen falta en los 
tiempos que corren”.
En constante evolución
La artista ilicitana, afincada en 
la ciudad de Alicante  y que 
guarda gran relación profesio-
nal y personal con El Campe-
llo, ha plasmado en algunas de 
dichas obras lugares emblemá-
ticos de la localidad como la 
Torre de ‘La Illeta’ y destacaba 
que: “Esta muestra también 

plasma mi trayectoria de ma-
nifestar el arte de forma veraz, 
plasmando lo que entiendo y 
veo de la actualidad siempre 
intentando estar en continuo 
movimiento y evolución».

De hecho, la artista, que per-
tenece a la escuela de pintura 
‘La Botica del Arte’ aseguró que  
entiende el arte «como comuni-
cador dentro de una sociedad 
en continuo cambio, con ten-

dencia a modificar, esconder 
y transgredir la realidad». De 
hecho, con sus obras busca 
“evidenciar las emociones hu-
manas y reflejarlas en cada 
una de sus obras”.

lEl pasado jueves 15 de julio, a las 19:00 
horas, el alcalde de El Campello, Juan José 
Berenguer, y la autora de las obras, Anto-
nia Mª Galán cortaban la cinta de la mues-
tra pictórica ‘Un Mar de color’. Al primer 
edil le acompañaban en el acto la concejal 
de Cultura del consistorio campellero, Do-
rian Gomis, y el presidente del CN Cam-
pello, Miguel Baena.

La autora de la exposición, Antonia Mª Galán junto al alcalde Juanjo Berenguer, la concejal de 
cultura Dorian Gomis y el presidente del CN El Campello, Miguel Baena

Som El Campello
u Una veintena de jóvenes 
han sido sancionados a lo 
largo de la pasada noche y 
madrugada viernes por la 
Policía Local de El Campello 
por celebrar botellones en los 

arenales, actividad prohibida. 
La mayoría de ellos eran resi-
dentes en municipios vecinos 
donde se ha decretado el to-
que de queda entre la 1 y las 
6 de la mañana.
La proliferación de fiestas y 
quedadas sobre la arena ha 
obligado al Ayuntamiento a 
decretar el cierre de todas las 
playas y calas del municipio, 
al menos hasta el día 16 de 
agosto. El concejal de Segu-
ridad, Rafa Galvañ, anuncia 
que en el operativo de vigi-
lancia y cumplimiento estricto 
del decreto del alcalde Juanjo 
Berenguer participarán hasta 
cinco patrullas de la Policía 
Local, efectivos de la Guardia 
Civil y voluntarios de Protec-
ción Civil.
En todos los accesos a las zo-
nas de baño se han dispuesto 
carteles anunciando la prohi-
bición de pisar la arena entre 
la 1 y las 6 horas. Los agentes 
también intervendrán en ca-
sos, ya denunciados, de jóve-
nes que acceden a las urba-
nizaciones para dormir sobre 
el césped hasta el amanecer.

Veinte sanciones en una sola noche tras 
botellones en las playas de El Campello

Cartel de prohibido el acce-
so a las playas

El Centro Juvenil Salesiano Garelli 
concluye su campamento de verano

Som El Campello
u El Centro Juvenil Salesiano Garelli, asociación 
juvenil sin ánimo de lucro de Salesianos El Cam-
pello, finalizó el día de ayer su proyecto de campa-
mento de verano, que contó con más de 70 parti-
cipantes entre destinatarios, monitores y Equipo 0.
El campamento se desarrolló en la Granja-Escola 
Casablanca (Novelé) entre los días 19 y 28 de 
julio bajo el título “GARELLIWOOD: UN CAMPA-
MENTO DE PELÍCULA”. En esos diez días se 
realizaron actividades de todo tipo, tales como 
gymkanas, juegos de base, concursos, talleres, 
juegos de agua, marchas… además de momen-
tos de grupo en los que se trataba un aspecto o 
valor en concreto. Cada día estaba ambientado 

en una película, girando las actividades y momen-
to de grupo alrededor del valor que esa película 
transmitía.
El proyecto contó con un Protocolo Covid-19 con 
toda una serie de medidas de prevención y actua-
ción de cumplimiento obligatorio que permitió el 
normal desarrollo de la actividad estival, no dán-
dose ningún caso sospechoso de covid. Con esto, 
desde el comienzo de la pandemia, el CJS Garelli 
no ha tenido ningún contagio durante el desarrollo 
de sus actividades, reafirmando ser un espacio de 
ocio educativo seguro.
Desde el CJS Garelli ya tienen la mirada puesta en 
el inicio de las actividades del próximo curso a partir 
de octubre, cuando darán comienzo.

Los alumnos del campamento de verano

Campello norte, un paraíso sin limpieza de sus calas

Foto de una zona de la playa



Grandes resultados para el Club
Leucante de salvamento y socorrismo

Deportes
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Som El Campello
uEl día 16 de julio en El Cam-
pello siempre es muy señala-
do para todos los campelleros 
y sobre todo para la gente del 
mar. El acto arrancaba sobre 
las 12:00 horas de la mañana 
con la recepción de las autori-
dades. El presidente del CNC, 
Miguel Baena, acompañado 
por gran parte de su Jun-
ta Directiva, recibían a Juan 
José Berenguer, alcalde de El 
Campello; Julio Oca, tenien-
te de alcalde de El Campello, 
junto a los ediles de Deportes, 
Christian Palomares, Servicios 
Sociales Mercè Pairó, y la con-
cejal de VOX, María José Sa-
ñudo. Con la presencia de las 

autoridades y deportistas daba 
comienzo el acto; bajo un sol 
de justicia y un intenso calor.
Otro año más, la Bandera Azul, 
distintivo medioambiental que 
otorga la ADEAC, vuelve a lucir 
en las instalaciones portuarias 
del CNC, y ya van 21 años.
Seguidamente, la palista Lucía 
Cortés y el regatista Joan Ravie 
fueron los escogidos en esta 
ocasión para izar el distintivo 
medioambiental como recono-
cimiento a un año repleto de 
éxitos deportivos para ambos. 
Además, a pesar de su juven-
tud, tanto Ravie como Cortés 
cuentan ya con una larga tra-
yectoria representado los colo-
res del CNC.

El Club Náutico El Campello iza su bandera azul

La corporación municipal junto a los izadores de la bandera

Som El Campello
u La concejalía de Deportes 
que dirige Cristian Palomares 
(PP), ha contratado ya las obras 
de reparación y mejora de las 
pistas deportivas adjuntas al co-
legio Fabraquer y las del parque 
de Albayna, atendiendo así sen-
das solicitudes vecinales por 
el mal estado de conservación 
de ambas instalaciones. En el 
caso del Fabraquer, las obras 
estarán ejecutadas a mediados 
de septiembre, y consisten en 

el cambio integral e las redes 
parabalones, redes y arco de 
baloncesto, así como las por-
terías de futbito. En el parque 
de Albayna se repondrán en 
las mismas fechas los tableros, 
canastas y redes de la pista de 
baloncesto.
La firma contratada es Olim-
pika Sports&Green, que en 
breve acometerá los trabajo 
para dejar las pistas en perfec-
to estado después de años de 
uso y el consiguiente deterioro.

Deportes mejorará las pistas de Fabraquer y Albayna

Una de las porterías de las pistas deportivas de Fabraquer

Som El Campello
u En la clasificación general junior, el Club Leu-
cante finaliza en octava posición, en categoría 
masculina en decimocuarta posición y en femeni-
na en séptima posición.
A destacar el primer puesto de Marta Sirvent en 
sprint juvenil, el segundo puesto de Candela Allés 
también en sprint junior.
En los campeonatos de España de verano de la 
categoría absoluta el Club Leucante finalizó en 
la décima posición general a destacar el primer 
puesto en relevo de sprint en chicas y el subcam-
peonato en masculino.
La otra gran noticia es que Marta Sirvent ha sido 
convocada para la concentración de playa junior, 
preparatoria del campeonato de Europa de nacio-
nes. Desde Barrika se realizarán los entrenamien-
tos y de ahí saldrá la selección española júnior 
que participará en los campeonatos de Europa.

El salvamento y socorrismo deportivo tiene su fe-
deración propia. El deporte este viene de Australia 
y de la costa oeste de Estados Unidos cuando los 
socorristas organizaron competiciones para ver 
quiénes eran los mejores socorristas.
Actualmente se compite en piscina y en playa y 
siempre se intenta simular algo parecido al res-
cate o partes del rescate. En playa también hay 
pruebas de bandera, de sprint, en definitiva, es un 
deporte super completo.
El Club Leucante nació en 2015 y poco a poco han 
ido creciendo. «Estamos bastante satisfechos, en 
total, siete medallas entre todos los campeona-
tos» destaca Luis de Frutos, coordinador del Club.
Su objetivo este año era competir en competicio-
nes internacionales, pero no han podido competir 
ya que no se han celebrado. Actualmente el club 
lo integran 60 deportistas, aunque el próximo año 
tienen unas previsiones de crecer un 20 y 30%.

Vuelve el Cross con más historia a las playas 
de El Campello el próximo 15 de agosto

Som El Campello
u Hace 30 años en la localidad alicantina de El 
Campello, el mundo del atletismo veía nacer a la 
prueba más antigua de España en arena de pla-
ya “El Cross del Amanecer”. Gracias al empeño y 
entusiasmo de un profesor de deporte “Pepe Bro-
tons”. Esa primera edición que acompañó a mu-
chas otras se inició desde el mítico restaurante La 
Ponderosa. Hoy en día se realiza desde el rincón 
de la zofra, arropada junto a las instalaciones de 
Salesianos.
Esta prueba de 7km que discurren por la orilla de 

la playa hasta tobago y vuelve al rincón de la zofra, 
se realiza íntegramente por arena. al coincidir con 
temporada alta, el 50% de los participantes son 
turistas nacionales que año tras año, han aprove-
chado sus vacaciones estivales para participar en 
este mítico cross, año tras año.

Este año 2021 se celebra el próximo 15 de Agosto 
a las 8 horas, bajo todas las medidas de seguridad 
y protocolo covid 19, la prueba infantil se celebra 
el 14 a las 19 horas. Toda la información e inscrip-
ciones en la web www.grupobrotons.es

El equipo del Club Leucante en El Campello

Imagen de la carrera en años anteriores

Deportes 
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Som El Campello
uYa se ha abierto el plazo de 
inscripción para participar en la 
III Travesía a nado por relevos 
de El Campello, prueba que se 
celebrará el 12 de septiembre, 
con organización de la concejalía 
de Deportes que dirige Cristian 
Palomares (PP). La inscripción 
debe tramitarse en el portal www.
conxip.com hasta la 23:59 horas 
del miércoles 8 de septiembre. El 
precio es de 5 euros por persona 
desde el 1 al 29 de agosto con o 
sin licencia federativa, y de 7 eu-
ros desde el 30 de agosto hasta 
el 8 de septiembre. Aquellos que 
compitan por la categoría adapta-
da, tendrán una bonificación del 
50%, siempre y cuando acrediten 
que tienen un grado de minusva-
lía igual o superior al 33%.
La organización ha establecido 
un límite de 400 participantes 
(200 en cada prueba), y en am-
bas travesías (masculina-feme-
nina y mixta), habrá trofeos para 
los tres primeros/as clasificados 
en cada categoría.
Es una travesía por relevos en 
equipos de 4 personas, cada uno 
de los miembros del equipo tiene 
que realizar el circuito a nado, de 
forma individual y en el orden que 
acuerden previamente en la ins-

cripción. No hay descanso y no 
se para el tiempo de carrera entre 
relevista y relevista. El deportista 
A dará por finalizada la prueba 
cuando entre en contacto físico 
con el deportista B dentro del 
área de transición, y así comen-
zará la carrera del deportista B. 
Del mismo modo ocurrirá con el 
C y el D. La carrera comienza con 
el deportista A y finaliza cuando 
el deportista D cruza la línea de 
meta. Para diferenciar los depor-
tistas A, B, C y D, se utilizarán 4 
gorros de distinto color.
La Travesía por relevos de El 
Campello, es una prueba de ca-
rácter popular y no puntuable 
para ningún circuito, liga o com-
petición.
La participación está abierta a 
todas las personas que tengan 
más de 13 años. En el caso de 
una mayor demanda general, se 
estudiaría la posibilidad de am-
pliar inscripciones, siempre que 
las condiciones de seguridad y 
logística lo permitan.
El recorrido será de 700 metros, 
que se desarrollará en mar abier-
to sobre un circuito balizado con 
boyas. La duración máxima esta-
blecida para la realización de las 
pruebas para cada equipo será 
de 1 hora y 25 minutos.

Abierta la inscripción para la III Travesía 
a nado por relevos de El Campello

Joan Ravie finaliza 4º en el 
Europeo Juvenil de ILCA 4

Som El Campello
uRavie firmaba un excelente cam-
peonato que le ha mantenido entre 
los primeros puestos durante las 
seis jornadas de competición en las 
aguas alemanas de Travemünde.

Europeo Juvenil ILCA 4
El regatista del Club Náutico 
Campello Joan Ravie viajaba la 
semana pasada hasta la ciudad 
alemana de Travemünde para 
disputar del 23 al 30 de julio el 
Campeonato Europeo Juvenil de 
la clase 4.7. Una intensa competi-
ción que culminaba el viernes 30 

con la cuarta plaza de la General 
de Ravie, demostrando una vez 
más su valía y esfuerzo.
Tras las dos primeras jornadas de 
competición en blanco para los 376 
regatistas juveniles de la clase ILCA 
4, finalmente, la tercera jornada de 
competición trajo consigo el viento 
a Travemünde. Lo que permitió dis-
putar las series clasificatorias para 
dar paso el jueves 29 a las prue-
bas finales. Una edición 2021 que 
completaba un total de 10 pruebas 
– 6 series clasificatorias y 4 series 
finales – sobre las 12 previstas en 
el programa.

Excelente regata y resultados
Joan Ravie arrancaba la compe-
tición con muy buenas sensacio-
nes que se han ido confirmando 
a lo largo de las pruebas clasifi-
catorias que le llevaron a com-
petir dentro del Grupo Oro en las 
series finales. Ravie firma una 
buena actuación en el campo de 
regatas con dos primeros pues-
tos durante las series clasificato-
rias y una lucha constante en lo 
más alto de la provisional que le 
convertían por derecho propio en 
dueño del 4º puesto de la Clasi-
ficación General, con un total de 
75 puntos.
Además, Joan Ravie se convertía 
con esta cuarta plaza en el primer 
representante de la expedición es-
pañola, junto a sus compañeros de 
la Real Federación Española de 
Vela y su entrenador, Héctor Do-
mínguez.

Entre los 5 mejores regatistas 
ILCA4
Ravie sigue sumando así nuevas 
metas cerrando el europeo entre los 
5 mejores regatistas en esta clase y 
tras los buenos resultados cosecha-
dos por el campellero en la reciente 
Copa de España de ILCA 4.

Joan Ravie durante el Campeonato Europeo ILCA 4 2021



u Los tapones a medida para baño protegen tus 
oidos evitando que entre el agua. Como están he-
chos a medida, sellan y se adapatan perfectamente 
a la anatomía de tu canal auditivo, evitando así los 
problemas e infecciones generados por el agua. 
Comprueba la eficacia de nuestros tapones de baño 
a medida y deja de lado los inconvenientes, la poca 
fiabilidad y las molestias de los tapones de baño 

convencionales fabrica-
dos en cera, goma, es-
puma y otros materiales.
¡Ven e infórmate sin 
compromiso!

Amplivox                       Violeta Jacobo - Audioprotesista

Los tapones a medida para baño

Deportes/Salud 
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El Club de Pilota del Campello s’hi suma al 
condol per la mort del mític pilotari ‘Genovés’

Som El Campello
u El club de Pilota Valenciana del Cam-
pello, per mitjà del seu president Josep 
A. Martines i altres membres de la direc-
tiva, s’hi ha sumat al condol per la mort 
del mític ‘Genovés’, el millor jugador de 
pilota a mà de la història.

Paco Cabanes i Pastor, que era el seu 
nom de pila, va faltar dissabte 31 de juliol 
als 66 anys i diumenge, primer d’agost, 
fou acomiadat per tots els ciutad@ns de 
bona voluntat de la Comunitat Valencia-
na, amb el president Puig al capdavant, 
no en va el finat era posseïdor de la Me-

dalla d’Or de la Generalitat Valenciana i 
el Premi Vicent Ventura.
Els que tinguérem el privilegi de tractar 
amb ell podem donar fe de la seva sen-
zillesa, humilitat i grandesa. Si immensa 
ha sigut la seva figura com a esportista, 
més incommensurable era la seva bon-
homia.
Se n’ha anat l’home però sempre perdu-
rarà el seu mite.
La relació de l’entitat campellera amb 
el llegendari jugador es remunta a l’any  
1987, quan va ser entrevistat per l’actual 
secretari, Julià G. Soler, per al diari ‘In-
formación’. Allò propicià un lligam amis-
tós i la seva contractació per al V trofeu 
de llargues de les festes de sta. Teresa 
que, malauradament, s’hagué de sus-
pendre degut a la tragèdia festera per 
l’explosió de pólvora a la Illeta.  Sí esti-
gué present a la següent edició, creant-
se una inusitada expectació que es tra-
duí en un allau de gent de tota edat i 
condició, vinguda de tots els pobles de 
la contornada, que omplí el carrer Pal, 
on es jugà el torneig, per poder acollir a 
tant d’afeccionats.
En octubre de1995, el Club de Pilota 
del Campello li va retre el primer dels 

homenatges per tot el que ‘el Genovés’ 
havia aportat a l’esport i la cultura va-
lencianes, just un any abans de la seva 
èpica i mítica victòria davant Àlvaro, re-
conquerint el títol individual d’escala i 
corda, als quasi 42 anys d’edat.
Per aquesta confraternitat amb el nostre 
poble, a proposa del Club, la Junta fes-
tera dóna el vist i plau perquè l’admirat 
Paco ‘el Genovés’ fora el pregoner de 
les festes de Moros i Cristians de 1997.
També li va correspondre a Paco Caba-
nes l’honor de inaugurar el trinquet mu-
nicipal, en 1999, amb presència del pre-
sident de la Diputació. Instal•lació que 
posteriorment fou batejada en honor de 
‘Josep Antoni Martínez’.
La seva dona, els fills i els amics, acom-
panyats per centenars de coneguts, 
d’admiradors i d’afeccionats a la pilota 
valenciana, han seguit la caminada del 
fèretre fins al trinquet del poble natal de 
Cabanes. També hi havia el president 
de la Generalitat, Ximo Puig, que ahir 
va decretar dol oficial, i el de les Corts, 
Enric Morera. Del trinquet a l’església, 
pels carrers del poble, el Genovés s’ha 
omplert d’aplaudiments per a acomiadar 
i homenatjar el seu fill predilecte.

Cartel del VI Trofeu Santa Teresa de Llargues

Deportes
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Som El Campello
u Los Coordinadores se han 
reunido una semana antes para 
comunicar el funcionamiento y el 
día a día del equipo para la próxi-
ma temporada, así como para 
presentar la renovada estructura 
del Club.
Desde el club agradecen mucho 
la confianza por seguir un año 
más dentro de la familia del CD 
El Campello y esperan que pue-
da ser una temporada llena de 
aprendizajes y éxitos deportivos.
El Primer Equipo comenzó los 
primeros entrenamientos de la 
Temporada 21/22 con test físicos 
dirigidos por Dani Ribes.
 Primer Equipo, Juvenil A, Juvenil 

B y Juvenil C fueron los primeros 
en dar el pistoletazo de salida a la 
nueva temporada. 
El presidente, Paco Soler apro-
vechó para dar la bienvenida a 
las recientes incorporaciones del 
Primer Equipo y desearles los 
mayores éxitos posibles.

Nuevo Patrocinador
Avramar se convierte en Patroci-
nador Oficial del Primer Equipo 
para la Temporada 2021 – 2022.
Desde el Club anuncian que 
Avramar se convierte en el Patro-
cinador Oficial de nuestro equipo 
y que, su logotipo aparecerá en 
todas las prendas oficiales del 
equipo y en todos los carteles de 

publicidad de partidos o eventos.
Avramar es el mayor productor 
de pescado premium del Medi-
terráneo por lo que ofrece la lu-
bina, la dorada, la corvina Rex y 
el pargo rosado más frescos del 
mercado.
En la actualidad cuenta, entre 
sus instalaciones alicantinas, 
con una granja marina ubicada 
en nuestro municipio con la que 
producirá unas 5.000 toneladas 
anuales de pescado de calidad 
premium.
Agradecemos la predisposición 
del grupo Avramar, su ayuda y 
colaboración que han hecho muy 
sencilla su incorporación a nues-
tro Club.

El Club Deportivo El Campello inicia sus pretemporadas tras las vacaciones de verano

El equipo en la primera sesión de entrenamiento

El CN Campello, cuarta parada del Herbalife 3X3 Series

Som El Campello
uUno de los mayores espectácu-
los del baloncesto 3×3 llega a El 
Campello. Tras un año de parón 
obligatorio, las instalaciones del 
Club Náutico Campello serán el 
recinto de acogida. Supondrá el 
cuarto torneo del circuito profe-
sional Herbalife 3×3 Series 2021, 
organizado por la Federación Es-
pañola de Baloncesto y Madison 
Sports Marketing en su segunda 
edición. Un evento deportivo ur-
bano en el que los espectadores 
podrán disfrutar gratis del espec-

táculo. El circuito contará con la 
participación de jugadores profe-
sionales y constará de 5 torneos 
Open y un Master Final; puntuable 
para el Ranking FIBA.
El torneo arrancaba el pasado 9 
de julio en Madrid y llegará a El 
Campello (13 y 14 de agosto), 
tras pasar por Zaragoza (23 y 24 
de julio) y Marbella (30 y 31 de 
julio) antes del Master Final de 
Barcelona, cuando los 12 equi-
pos de cada categoría con mejor 
puntuación del circuito lucharán 
por alzarse como ganadores de 

esta competición.
Una importante competición que 
supone uno de los mayores es-
pectáculos deportivos del año a 
nivel nacional y en el que se han 
implicado al máximo la alcaldía 
y las concejalías de Deportes, 
dirigida por Christian Palomares, 
y la concejalía de Turismo con 
Marisa Navarro al frente. En un 
lugar privilegiado como es el CN 
Campello.
El primer edil Juanjo Berenguer, 
declaraba que: “el turismo requie-
re constantemente de incentivos 

para mantener alto el posiciona-
miento de los destinos. Uno de 
ellos, y muy importante, son los 
eventos deportivos, por los que 
El Campello apuesta fuerte este 
año.
Asimismo, Germán Linares, ge-
rente del CNC destacaba que: 
“Este evento ratifica la sintonía 
entre el ayuntamiento y el CNC 
nuestra situación, ubicación y 
experiencia en realizar evento, 
como en este caso. Colaborar 

en el torneo hace que podamos 
a crear espectáculo”. Una impor-
tante competición que repartirá 
puntos FIBA imprescindibles para 
participar en competiciones inter-
nacionales. Con la celebración de 
esta segunda edición del circuito, 
tanto la Federación Española de 
Baloncesto como Madison re-
fuerzan su apoyo a la modalidad 
de Baloncesto 3×3 que este año 
se está disputando como discipli-
na olímpica en los JJOO de Tokio.

El Baloncesto 3X3 es uno de los mayores eventos deportivos que albergará este año El Campello. / FEB

 Juanjo Berenguer, alcalde de El Campello, y Marisa Navarro, Con-
cejal de Turismo, junto al jugador profesional Jorge Garbajosa en su 
visita a la sede de la Federación Española de Baloncesto. / FEB




